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L’arrivée
de l’été

fêtée
 en musique

La place du 14 juillet a fait 
le plein mercredi 21 juin à 
l’occasion de la Fête de la 

musique. Au programme des 
artistes du cru : Alain Rousseaux 

et ses élèves, la chanteuse 
Ludivine Barbat, le groupe Rock 

les Wild Bananas et Joseph 
Sanders, batteur fraîchement 

Lunelviellois qui nous vient des 
States. Les spectateurs sont 

venus en nombre les applaudir 
et profiter de cette ambiance 

estivale.

Cantine : les grandes sections au self
Les enfants de grandes sections de l’école maternelle les Thermes ont visité le self  
de l’école Gustave Courbet le 7 avril et le 6 juin dernier. Ils ont pris leur déjeuner 
sous l’œil bienveillant et attentif  du personnel de cantine, et ont découvert ainsi le 
fonctionnement du self  en primaire. Objectif  : être plus à l’aise pour la rentrée en CP 
chez "les grands" !

Cérémonie de clôture pour les clubs
Coup de Pouce

Les enfants, animateurs, parents et enseignants participant aux clubs Coup de Pouce étaient réunis jeudi 8 juin dans la cour de l’école Gustave 
Courbet pour la traditionnelle cérémonie de clôture. Entourée d’Anne Perrier, la directrice de l’établissement, Johanna Moussu, adjointe déléguée 
aux affaires scolaires, a rappelé « que cette année les clubs coup de pouce à la lecture et aux mathématiques ont donné la possibilité à 16 élèves 
de dépasser leurs difficultés grâce à une approche pédagogique différente mêlant travail de lecture et activités ludiques », avant de « remercier 
chaleureusement l’ensemble des participants, qui par leur implication, ont permis aux enfants de s’inscrire sur le chemin de la réussite ». À l’issue 
de cette cérémonie, chaque enfant a reçu un diplôme d’encouragement pour leur participation aux clubs, un cahier de vacances et un cadeau qui 
pouvait être soit un livre ou un jeu éducatif.

Un week-end de Pâques riche en 
animations pour tous

Cette année encore, les 
Lunelviellois ont été nombreux 
à participer aux animations organisées en 
ce début de printemps par la commune. 
La matinée du samedi 8 avril a débuté par 
une opération de nettoyage du Dardaillon 
à l’initiative du Symbo. Une quinzaine de 
bénévoles se sont mobilisés et ont retiré en 
deux heures près de 5 m3 de déchets en tout 
genre (matelas, ferrailles, plastiques, sommier, 
machines…). Merci aux bénévoles qui ont 
participé activement à l’embellissement de 
notre environnement luttant ainsi contre le 
manque de civisme de certains !

À 11h, le rendez-vous était donné au parc 
de l’Orangerie pour la traditionnelle chasse 
aux œufs, pour le plus grand plaisir des 
gourmands ! S’en est suivie la tonte des 
moutons de la Bergerie des Tarasconnaises 
qui a rassemblé petits et grands à l’arboretum 
pour un moment très convivial !

Lundi 8 mai, 
il faisait bon flâner 
dans les allées des 

jardins partagés

"En quête de Vert" a réuni 
les visiteurs aux jardins partagés 

autour d’animations pédagogiques 
et ludiques. Le troc aux plantes a 

remporté un véritable succès avec 
près de 200 boutures partagées. 

L’animation autour de la nouvelle ruche 
et l’atelier sur la gestion de l’eau ont 

ravi les visiteurs attentifs et amateurs 
de nature. 

Matinée carnavalesque à l’école 
maternelle
Mardi 16 mai, à l’école maternelle, 
tous les enfants et toute l’équipe 
enseignante étaient déguisés. 
Grands et petits ont défilé dans la 
cour de l’école. Une joyeuse matinée 
festive partagée par tous.

Les professionnels de la CPTS 
de Lunel reçus en mairie

Le 29 juin dernier, les professionnels du réseau de 
la Communauté professionnelle territoriale de santé 
(CPTS) de Lunel ont été accuillis en mairie par Marie 
Pellet-Laporte, première adjointe et Sylvie Froidure, 
adjointe à la solidarité. Objectifs : anticiper la 
problématique du soin sur le territoire et mettre en 
place des projets autour de la santé sur la commune, 
tels que l’organisation d’une journée dédiée au bien-
être et à la santé des femmes, et la participation 
du réseau CPTS à la journée des associations le 9 
septembre prochain dans le parc de l’Orangerie.
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Le succès au 
rendez-vous de la  

2ème édition du festival 
La rue est à vous !   
Lundi 8 mai, le programme était varié pour petits et 

grands en plusieurs lieux du village. Pour sa deuxième 
édition, le festival qui vise à promouvoir les spectacles 

de rue, a proposé une dizaine de représentations et un 
concert en soirée. Un public familial a pu assister tout au 
long de la journée, à divers spectacles de théâtre, cirque 
et animations. Près de 700 personnes ont ainsi applaudi 

les différentes représentations proposées par les artistes 
de rue. Entre mythologies excentriques et clownesques, 

représentation de théâtre flamenco, spectacle musical et 
théâtral, magie et curiosités fantasques, duo clownesque 
ou expérience intimiste inédite, il y en avait pour tous les 

goûts. 

@villedelunelviel villedelunelviel @Lunel_Viel 

Retrouvez-nous sur les réseaux sociaux !

Pour toutes questions sur le magazine, contactez la rédaction : 
communication@ville-lunelviel.fr

@FabriceFenoyLV 

La journée s’est clôturée par un moment convivial dans le 
parc de l’Orangerie, où food-trucks et musique ont parachevé 
cette folle journée orchestrée par Patrick Pellet, adjoint 
délégué à la culture, et une dizaine de bénévoles. Rendez-
vous l’année prochaine pour une prochaine édition tournée 
vers les arts plastiques !

Avec la fête de la musique, l’été a commencé 
à Lunel-Viel : un été culturel, sportif, 
convivial, qui s’appuie sur de nombreuses 
forces vives du village. 

Parmi ces forces vives, les jeunes, pour 
lesquelles la commune multiplie les 
investissements : extension de la crèche et 
de l’école maternelle sont en cours. Dans 
l’action quotidienne, la jeunesse est une 
priorité. À Lunel-Viel on trouve ainsi…

Des jeunes à l’école : l’année se 
termine avec la cérémonie de remise des 
calculatrices, une action symbolique qui 
marque leur réussite à l’école et leur passage 
au collège, et une action concrète qui réduit 
pour les parents la facture de la rentrée. 

Des jeunes philosophes : grâce à l’action 
bénévole de Rhizlane Maachi, que je remercie 
chaleureusement pour son engagement 
citoyen, les CM2 ont découvert… la 
philosophie. Oui, réfléchir sur l’existence, la 
dimension individuelle et collective de l’être 
humain, c’est à la portée des enfants. C’était 
une magnifique expérience, utile et novatrice.

Des jeunes au théâtre : grâce au 
soutien de la mairie, les enfants de 
l’école Courbet se sont transformés en 
comédiens. Mémoriser, prendre la parole 
en public, réfléchir aux questions que pose 
la vie en collectivité (la pièce abordait 
notamment la question de la différence, 
du comportement des groupes…), 
c’est faire un pas vers la vie adulte et la 
citoyenneté. Merci à tous les participants.

Des jeunes musiciens : la ville poursuit 
sa politique d’aide à la pratique musicale 
permettant aux enfants d’y accéder quasi-
gratuitement. Merci à leur animateur 
talentueux, Laurent Guillot et à l’association 
du G.A.M qui propose cette action 
d’une grande utilité sociale et culturelle.

Des jeunes sportifs : après la formation 
au vélo, les journées olympiques, des 
réussites grâce à la coopération étroite entre 
les services de la mairie et les enseignants, 
la commune poursuit également son aide à la 
pratique sportive. Elle finance une partie des 
licences d’adhésion aux clubs pour que tous 
les enfants y aient accès. Cela permet à nos 
jeunes de briller : félicitations à l‘USLV ! 

L’équipe des U 15 est championne du 
département. Je salue également le travail 
de Loïc Sinet et de Yaël Guillaume, nouvelle 
présidente, qui ont réussi à redresser 
un club fragilisé. L’USLV est de retour ! 
D’ailleurs, c’est l’ensemble de notre tissu 
associatif  qui se porte bien, comme vous 
pourrez le mesurer le 9 septembre, lors de 
la fête des associations.

Des jeunes qui s’investissent dans 
la fête et les traditions : une nouvelle 
association a vu le jour. Avec Véronique 
Baffalie, nous leurs avons confié le soin 
d’ouvrir la fête d’été avec leurs arènes 
gourmandes, on leur souhaite tout le 
succès possible.

Des jeunes au travail : la philo, le 
théâtre, la musique, le sport, les traditions 
… et le travail !  La ville met le pied à l’étrier 
aux jeunes de 18 ans en recrutant comme 
chaque année de nouveaux saisonniers qui 
débutent ainsi dans la vie professionnelle. 
Vous les rencontrerez lors de nombreuses 
manifestations : fête d’été, 14 juillet, ciné 
en plein air et piano sous les arbres. 
Au fait, vous avez vu l’affiche ? Louis 
Chedid, Yvan Cassar, Pete Doherty sont à 
Lunel-Viel ! Incroyable,  non ?

Bon été à tous, 

Chères Lunelvielloises, chers Lunelviellois,

Fabrice Fenoy, 
Maire de 

Lunel-Viel
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Aide alimentaire : renouvellement 
des dossiers auprès du CCAS
Mercredi 28 juin avait lieu la dernière distribution de l’aide alimentaire au Point 
Solidarité du centre communal d’action sociale (CCAS) de Lunel-Viel. Après une 
pause estivale, le personnel permanent et les bénévoles reprendront la distribution 
des colis le mercredi 6 septembre. 

> A la découverte des 
métiers du cinéma et du 
journalisme 
Samedi 26 août, un atelier 
découverte des métiers du cinéma 
et du journalisme dans le cadre du 
festival Un piano sous les arbres, 
soutenu par la ville et l’association 
Causons Écrans  est proposé 
aux jeunes âgés de 10 à 15 ans. 
L’occasion leur est proposée de 
découvrir un large panel de métiers 
et de se transformer en reporters le 
temps d’une journée.  

L’Espace de vie sociale met en place 
un atelier vidéo en partenariat avec 
l’association lunelloise 
Causons Écrans et 
le festival Un piano 
sous les arbres. Les 
ados de 10 à 15 ans 
pourront participer 
à une initiation aux 
métiers du cinéma 
et du journalisme 
le samedi 26 août 
avec la réalisation 
d’un reportage et 
d’interviews lors du 
festival.

CCAS

> Séance ciné plein air
Une séance de cinéma gratuite à la 
lueur des étoiles, dans le cadre du 
parc de l’Orangerie est programmée 
le mardi 25 juillet.

Profitez d’une soirée de détente et de 
convivialité en famille ou entre amis sous 
les étoiles. Dès 20h, rendez-vous dans 
le parc pour un pique-nique tiré du sac 
en musique avec le duo 
piano-voix "Justine Blue", 
puis la soirée se prolonge 
à 22h avec la comédie 
française Le Discours 
adapté du célèbre
roman de FabCaro.

CINÉMA ENPLEIN-AIR

PARC DE L’ORANGERIE
LUNEL - VIEL

MARDI 25 JUILLET 2023
Parc de l’Orangerie

20h : Pique-nique tiré du sac en musique
22h : Début de la séance 

le discOurs

avec le duo piano-voix

Justine Blue

ENTRÉE
LIBRE

d’info :

Sur le site de la ville :
www.ville-lunelviel.fr

Places limitées, inscription obligatoire 
au 04 67 83 46 94 ou par mail :  
noellie.combe@ville-lunelviel.fr

d’info :

Depuis le mois de janvier, douze seniors 
se retrouvaient chaque jeudi à l’Espace 
de vie sociale La Ruche pour un temps 
convivial avec des animateurs spécialisés.
Ces ateliers ont pour objectif  de 
préserver le  capital santé et l’autonomie 
des seniors, de lutter contre l’isolement 
et le maintien du lien social des 
personnes âgées, par une démarche 

active, leur permettant d’adapter leurs 
comportements dans une approche de 
prévention et de promotion de la santé 
en agissant sur les déterminants de 
santé. 
Après le succès de ce premier cycle 
d’ateliers, de nouveaux rendez-vous 
seront programmés à la rentrée, en 
partenariat avec l’EVS

Clap de fin pour les ateliers
 "Bien vivre ma retraite" 
Ouverts aux plus de 60 ans, les ateliers animés par l’UFCV se sont clôturés 
le 29 juin.

Aînés

Le maire, Fabrice Fenoy, la directrice 
générale des services, Valérie Decoux et 
les responsables de services ont accueilli, 
en mairie, le 5 juillet dernier, les six jeunes 
saisonniers recrutés pour l’été. Affectés 

au service technique, à l’urbanisme et 
aux écoles, les missions sont variées pour 
ces jeunes, qui font ainsi, pour la plupar t 
d’entre eux, leur première expérience du 
travail.

Les jeunes saisonniers reçus en mairie
Cette année, ils sont six jeunes du village à avoir été recrutés pour renforcer les 
services de la ville pendant la période estivale.

Prochains
rendez-vous  

d’info :
Contacter le CCAS au 04 67 83 46 88.

Préalablement, pour pouvoir 
bénéficier de l’aide alimentaire, il faut 
constituer un dossier de demande ou 

de renouvellement auprès du CCAS. Les 
inscriptions se font pour une année avec un 
renouvellement des dossiers en septembre. 
Du 1er juillet au 30 septembre, les dossiers 
des familles sont réexaminés en fonction 
de leur situation ainsi que leurs droits. Au 
début de l’été, 51 foyers inscrits, soit 144 
bénéficiaires en situation financière délicate 
ont bénéficié de ce service. En partenariat 

avec la banque alimentaire de l’Hérault, le 
CCAS assure une distribution tous les quinze 
jours, et propose des colis composés de 
produits secs, frais et surgelés.  Des fruits et 
légumes frais sont distribués gratuitement tout 
au long de l’année par les jardins partagés. 
Sur le premier semestre 2023, ce sont 89 Kg 
de légumes qui ont ainsi été proposés aux 
familles bénéficiaires.

Sylvie Froidure, adjointe déléguée à la solidarité et Fatima Daoudi, aux côtés des bénévoles 
préparent les colis destinés aux bénéficiaires. 

d’info :

Inscriptions auprès du CCAS 
au 04 67 83 46 88.

Plan canicule
Signalez-vous ! 
Le CCAS de Lunel-
Viel assure la 
gestion du Registre 
des personnes 
fragiles isolées domiciliées 
sur la commune. En cas de 
déclenchement du "Plan 
Canicule" par la Préfecture, 
le CCAS peut alors contacter 
les personnes inscrites afin 
de veiller à leur bien-être.
Un numéro vert (appel 
gratuit depuis un poste fixe 
de 9h à 19h), le
0 800 06 66 66, est 
également mis en place 
jusqu’au 15 septembre 
par la Direction générale 
de la santé. Il permet de 
répondre aux interrogations 
individuelles sur le risque 
canicule, y compris en milieu 
professionnel.

Allier la réduction des déchets à la performance environnementale : telle est l’ambition du 
partenariat noué le 11 mai dernier entre le Syndicat Pic et Etang et Suez lors de la signature du 
nouveau contrat d’exploitation de l’incinérateur de Lunel-Viel. 

Baisse des tonnages incinérés : 
signature d’un contrat unique en France

Le nouveau partenariat conclu avec SUEZ pour 
l’exploitation de l’unité de valorisation énergétique 
des déchets "Octav" située sur la commune prévoit 

une réduction volontaire de la capacité de traitement 
de 120 000 à 90 000 tonnes sur les les dix prochaines 
années, ainsi qu’une réduction des gaz à effet de serre 
et des rejets de polluants divisés par deux.  

C’est la première fois en France qu’un contrat de ce type 
réduit volontairement les capacités d’incinération pour 
la préservation de l’environnement.

Signature du nouveau partenariat par  
Antoine Bousseau, directeur général 
pour les collectivités de SUEZ France, 
Fabrice Fenoy, maire de Lunel-Viel, 
vice-président de la CCPL chargé des 
déchets et président de Pic & Étang 
et Agnès Langevine, vice-présidente 
de La Région Occitanie / Pyrénées-
Méditerranée, en présence des 
représentants de l’Ademe et de Citeo.

Le PLIE Est Héraultais tient des permanences 
une fois par mois au CCAS de Lunel-Viel pour un 
accompagnement personnalisé vers l’emploi et 
le budget. Les prochaines permanences du PLIE 
EMPLOI auront lieu les jeudis 3 août, 7 septembre et 
5 octobre de 9h à 12h et les "Points conseil budget" 
auront lieu les vendredis 28 juillet, 25 août, 29 
septembre de 9h à 12h.

Le CCAS, en partenariat avec ACTIOM, association 
d’assurés loi 1901, propose une complémentaire santé 
accessible à tous les Lunelviellois. Sans questionnaire 
de santé et sans condition de revenu, la mutuelle 
solidaire assure une couverture de soins à plusieurs 
niveaux avec des tarifs négociés. Dates des prochaines 
permanences en mairie : les vendredis 15 septembre,  
13 octobre et 8 décembre 9h à 12h. 

> ACTIOM, la mutuelle
pour tous

d’info :
Les inscriptions pour les permanences du PLIE et de la 
Mutuelle pour tous, se font auprès du CCAS au
04 67 83 46 88.

Permanences
du CCAS 
> Le PLIE Emploi & Budget 
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Ce 16 juin, une cinquantaine d’habitants 
de la rue de la cave et de la rue de 
Maraussan avaient fait le déplacement 

pour rencontrer les élus. Suite aux 
interpellations réalisées dans le quartier, les 
habitants souhaitaient notamment aborder 
les questions de sécurité. Le maire avait 
donc invité Claude Martinez, l’adjoint au 
commandant de la brigade de gendarmerie 
de Lunel à présenter un bilan de l’action des 
forces de l’ordre. Celles-ci ont remporté un 

important succès, en démantelant un point 
de trafic de drogue, ce qui s’est traduit par 
l’interpellation de trois personnes et la saisie 
d’environ 20 000 euros de marchandise. 
Elles interviennent aussi à la demande des 
habitants, notamment sur les questions 
de troubles de voisinage, épaulées par la 
police municipale. Son chef, Xavier Joseph, 
a présenté le bilan de ses interventions, 
qui participent à la tranquillité publique par 
une présence continue qui décourage les 
incivilités. Les bailleurs Hérault Logement et 
Promologis ont rappelé le travail effectué sur 

l’entretien de la résidence et l’expulsion de 
locataires qui sous-louaient leurs logements. 
Des caméras invisibles seront prochainement 
mises en place dans les parties communes. 
Le maire a conclu ce chapitre en rappelant 
que la municipalité organise régulièrement 
des rencontres avec l’ensemble des acteurs 
(bailleurs, forces de l’ordre, mairie). Il a 
rappelé que le logement social, qui est une 
obligation légale, permet à de nombreux 
Lunelviellois de se loger dans un contexte 
où les fins de mois sont difficiles (coût du 
logement, inflation…). 
D’autres thèmes ont été abordés : le 
déménagement des services techniques 
permettra à terme la réalisation de parkings 
supplémentaires. Un habitant a proposé la 
création d’une association pour les jeunes, 
rendez-vous sera pris prochainement. Enfin, 
une réunion sur le thème des déchets sera 
organisée d’ici la fin de l’année pour que 
l’ensemble des habitants aient une solution 
de tri pour leurs restes alimentaires. La mise 
en place d’un composteur collectif  est à 
l’étude.
La réunion s’est conclue autour du verre de 
l’amitié dans une ambiance conviviale.

Le maire à la rencontre des 
habitants de Georges Rouquier

Réunion de quartier

Les habitants du quartier ont pu échanger avec les élus, la gendarmerie, la police 
municipale  et les bailleurs sociaux sur diverses thématiques, du cadre de vie à 
la sécurité.

Une nouvelle policière 
municipale étoffe l’effectif

Sécurité

Marina Cuny a rejoint la police municipale 
de Lunel-Viel le 1er mai dernier. 
Originaire du village voisin de Saint-Just, 

la jeune femme était jusque-là en poste dans 
la Loire, à Sury-le-Comtal plus précisément, 
où elle vient de passer trois années en tant 
qu’agent de police municipale. Titulaire du 
concours de gendarme adjoint volontaire à 
19 ans, elle a exercé auparavant pendant cinq 
ans en gendarmerie. 
La nouvelle recrue rejoint les deux autres 
membres de la police municipale et l’ASVP 
de Lunel-Viel pour former une équipe de 
quatre, installée dans les locaux de la mairie. 
Elle arrive sur un poste vacant depuis le mois 
de mars avec le départ de Charles Parigi, le 
précédent agent parti en retraite. La nouvelle 
recrue se dit « ravie de rejoindre la police 

municipale de Lunel-Viel et de renouer avec 
la police de proximité ». C’est également 
l’occasion de se rapprocher de son village 
natal et de sa famille. « Je préfère la proximité 
avec la population et j’aime le terrain. Dès 
que je peux partir en patrouille, j’y vais ». 
L’agent Cuny, comme ses collègues, aura 
un poste polyvalent. De la surveillance des 
établissements scolaires, au respect des 
arrêtés municipaux, en ajoutant le lien avec la 
population lors des patrouilles de l’opération 
tranquilité vacances ou la présence sur les 
manifestations, « notre rôle est très polyvalent 
et nos missions sont variées ».

Lunel-Viel accueille un nouvel agent de police municipale. A 28 ans, Marina Cuny 
arrive de la Loire où elle occupait depuis trois ans un poste similaire. Avec l’arrivée 
de cette nouvelle recrue, le service de policiers municipaux de Lunel-Viel est de 
nouveau au complet. 

Le pôle Handicap du CCAS, sous la direction 
de Patrice Grandgonnet, adjoint délégué au 
handicap, propose un accueil spécialisé pour 
informer les personnes en situation de handicap 
et leurs familles et les soutenir dans leurs 
démarches administratives spécifiques. Grâce à 
un partenariat avec les acteurs associatifs locaux, 
le CCAS oriente les personnes en situation de 
handicap vers les services sociaux compétents 
et les associations spécialisées sur le territoire. 
Un dispositif  qui permet d’accompagner les 
personnes en situation de handicap en matière 
de droits et d’accès aux services. 

Un accompagnement pluriel

En 2022, plus de 60 personnes ont été reçu 
sur rendez-vous dans les locaux du CCAS pour 
des demandes de dossier (APA/ASPH/MDPH). 
Parmi lesquelles, 32 demandes d’APA (aide 
pour l’autonomie des personnes en situation 
de handicap ou vieillissante) ont été réalisées, 
24 dossiers de demande ou de renouvellement 
MDPH (maison départementale des personnes 
handicapées) instruits et 10 dossiers de 
demande d’ASPH - 60 ans (aide sociale personne 
handicapée) déposés.

Le CCAS agit en faveur 
des personnes en 
situation de handicap

Pôle Handicap

Le CCAS oriente, accompagne les 
personnes en situation de handicap dans 
leurs démarches et les informe dans les 
différents domaines de la vie quotidienne 
(emploi, aides techniques, accessibilité 
logement, conduite, transports, loisirs…). 
Bilan des actions menées sur 2022.

d’info :
Police municipale ouverte du lundi au vendredi 
de 8h à 19h, par téléphone au 04 67 83 46 79.

Marina Cuny, la nouvelle policière municipale, entourée de Xavier Joseph, responsable du 
service (à gauche), de Pascal Gravier, policier municipal et de Christophe Carmona, ASVP.

Un stationnement de trop longue durée au même 
endroit, peut entraîner une amende et la mise 
en fourrière de votre véhicule. « Est considéré 
comme abusif le stationnement ininterrompu 
d’un véhicule en un même point de la voie 
publique ou de ses dépendances, pendant une 
durée excédant sept jours. »

Pour rappel tout véhicule sur la voie publique :
- Doit être assuré
- Doit posséder un contrôle technique à jour
- Ne doit pas être en stationnement depuis 
plus de 7 jours. Cette infraction est susceptible 
d’entraîner une contravention de 35 € et la mise 
en fourrière du véhicule.

Abandon de voitures sur la voie publique

d’info :
Pour un accompagnement dans vos démarches, 
contactez le CCAS au 04 67 83 46 88.

C’est une opération préventive, car il 
s’agit d’inciter celles et ceux qui partent 
en vacances à signaler les dates de leur 
absence. Cela permet d’intensifier les 
rondes et de surveiller les habitations.

 

Pour en bénéficier, remplissez le formulaire 
d’inscription disponible en mairie ou sur le 
site internet de la ville. 

Opération tranquilité 
vacances : inscrivez-
vous !
Gratuite et ouverte à tous, l’opération 
"Tranquillité Vacances" est un service 
proposé par la Police Municipale pour 
effectuer une veille quotidienne des 
maisons temporairement vides en 
période de vacances estivales. 

d’info :

Les dépôts sauvages  
sous haute surveillance
La police municipale a renforcé ses 
patrouilles quotidiennes avec une 
attention particulière sur les points 
d’apport volontaire.

En cas de dépôts sauvages, les agents 
interviennent afin de constater l’infraction. 
Un signalement est effectué auprès 
de la CCPL. Une recherche peut être 
engagée conjointement afin d’identifier 
les contrevenants. Les images issues 
des caméras de vidéoprotection peuvent 
être utilisées et sont complétées par des 
caméras mobiles récemment installées 
et placées sur des points stratégiques. 
Tout contrevenant identifié se verra à 
minima facturer les frais d’intervention et 
d’enlèvement par le service propreté de la 
Ville. Des sanctions s’ajoutent : leur montant 
varie selon la nature du dépôt sauvage et 
peuvent aller jusqu’à 1 500 € d’amende.
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Deux classes de maternelle ont participé au concours "Arts en plastiques pour 
l’océan" en créant un fond marin géant à partir de matériaux plastiques usagés.

Maternelle

Ce concours, lancé par le ministère de 
l’Éducation nationale et de la Jeunesse et 
la Fondation de la mer, s’inscrit dans le 

cadre de la double priorité gouvernementale 
liée à la préservation de la biodiversité et à 
l’accès de 100 % des jeunes à une éducation 
artistique et culturelle de qualité. Il s’agit 
à la fois de sensibiliser les élèves à la lutte 
contre la pollution marine et de susciter leur 
créativité en les invitant à réaliser une œuvre 
à l’aide de matériaux recyclés.

Après avoir été sensibilisés au tri et au 
recyclage des déchets, les élèves de petites 
et moyennes sections de Mme Larocca et 
les grandes sections de Mme Renard ont 
réalisé conjointement un fond marin avec 
des déchets plastiques grâce à l’aide de 
leur ATSEM, Anaïs Watrin et Caroline Cezard, 
ainsi que d’Emma Marquez, actuellement 
en contrat d’apprentissage petite enfance 
à l’école maternelle. Cette production taille 
XXL a fait l’objet d’une vidéo envoyée pour le 
concours achevant ainsi la séquence autour 
de la pollution des océans, des déchets et 
des dangers sur les animaux marins. Les 
écoliers ont poursuivi le projet de valorisation 

des déchets autour des albums de Christian 
Voltz découverts à la bibliothèque municipale. 
Comme l’artiste, qui fait du recyclage un art, 
les écoliers ont également réalisé des œuvres 
artistiques en matériaux de récupération ! 

Au-delà de la créativité artistique et culturelle, 
les écoliers ont pu cultiver les petits gestes 
pour la planète et se familiariser avec le 
ramassage et le recyclage des déchets. 
Bravo aux enseignantes, aux agents des 
écoles et aux artistes en herbe pour ce joli 
projet environnemental et pédagogique ! 

Concours "ar ts en plastique 
pour l’océan"

Lors des ateliers, les enfants apportent la boîte 

à idées et le bâton de parole, symboles des 

rituels de début de séance.

Les rituels du débat sont exposés avant chaque 
début de séance. Il faut avoir le bâton de 
parole pour parler. Il est interdit de se moquer. 
Il n’existe aucune bonne réponse, aucune 
évaluation n’est mise en place. 

En demi-groupe, les élèves de CM1-CM2 
participent sur le temps méridien à ces « ateliers 
philo » animés par Rhizlane Maachi, professeure 
de philosophie au lycée Victor-Hugo de Lunel.

A la salle de danse du gymnase ou bien 
dans l’Orangerie, les écoliers assis en cercle 
s’interrogent et réfléchissent sur des questions 
existentielles. Ici, les idées fusent et les doigts 
se lèvent. À qui Rhizlane va-t-elle donner le 
bâton de parole ?

La philosophie ce n’est pas que pour les "grands" : à l’école Gustave Courbet, les CM1-CM2 ont bénéficié d’une initiation 
qui a rencontré un vif succès. Dans le cadre périscolaire, Rhizlane Maachi, professeure de philosophie au lycée Victor-Hugo 
de Lunel, est intervenue auprès des primaires pour animer ces ateliers débats philosophiques. Un temps pour apprendre à 
prendre la parole et à s’écouter penser.

Assis en cercle, chacun attend son tour 
avant de prendre la parole. "La Fratrie", 
"L’amitié", "La violence"… Dans la boîte 

à idées, les propositions des enfants sont 
inscrites sur des petits papiers. Le thème du 
jour sera tiré au sort en début de séance. Les 
petits philosophes débattent et s’écoutent les 
uns les autres, même lorsqu’ils ne sont pas 
d’accord. 

Expérimentées depuis la mi-janvier auprès 
des enfants volontaires de CM1 et CM2, « ces 
sessions d’une demi-heure leur permettent 
de développer leur esprit critique », explique 
Rhizlane Maachi qui anime les échanges. 
À travers des thèmes comme la famille, le 
harcèlement ou les relations filles-garçons, 
chacun donne son opinion. « L’objectif  est 
de leur apprendre à échanger et respecter le 
point de vue de l’autre ». 
Originaire de la commune, Rhizlane Maachi 
est à l’initiative de ces sessions mises en 
place avec le service Enfance Jeunesse. Elle 
intervient bénévolement auprès des écoliers 
sur son temps libre. « On s’est dit qu’il y avait 
quelque chose à faire avec la philosophie pour 
les enfants, alors, pourquoi attendre d’être 

au lycée pour s’y intéresser ? Ici, les enfants 
arrivent avec leurs expériences, leurs idées, 
c’est un moment où ils s’expriment librement 
sur les questions qui les intéressent. » C’est 
également l’occasion de définir des notions, 
des expressions, de poser les règles du débat 
et de faire en sorte que chacun ait le temps 
de s’exprimer.  

Les rituels du débat
 
Pour concentrer les enfants, Rhizlane, 
s’accroche aux rituels du débat. Il lui faut 
d’abord confier le « bâton de parole » à celui 
qui sera responsable de distribuer la parole 
aux participants. Avant de tirer au sort un 
papier de la boîte à idées pour définir le 
thème de réflexion du jour, Rhizlane rappelle 
les principes de base qui régissent la séance. 
À savoir, que personne n’est obligé de parler, 
qu’il est interdit de se moquer, qu’il faut avoir 
le bâton de parole pour parler, que tout ce 
qui est dit est intéressant et que la priorité est 
donnée à celui qui n’a pas encore parlé.
« Aujourd’hui on va parler de la fratrie ». Au 
centre du cercle, les doigts se lèvent, chacun 
veut prendre la parole. Mathilda se lance, 
sans trop d’hésitations : « C’est quand on vit 
dans la même maison. Une personne proche. » 
Mais déjà, Enzo veut ajouter quelque chose 

et demande le bâton de parole : « on peut 
compter sur sa sœur car elle peut t’aider ». 
Rhizlane intervient « je retiens une belle idée, 
une idée de réciprocité, un lien qui ne se perd 
jamais ». Chloé demande la parole « Quand 
on est l’aînée il faut montrer l’exemple ». On 
rebondit alors sur la place dans la fratrie. Julia 
prend la parole : « ça peut être compliqué 
quand tu es au milieu ». Le bâton de paroles 
change de petites mains et chacun prend part 
à la discussion. Une autre question se pose :
« Est-ce que les adultes se disputent entre 
frères et sœurs ? » « Oui, même quand on est 
grands, on se dispute entre frères et sœurs »,
répond Charline. Les différents sentiments 
humains et les notions telles que la rivalité, 
le compromis ou encore l’injustice sont 
abordés. Déjà, la séance se termine. Une belle 
découverte pour les enfants et l’enseignante 
avec des échanges très enrichissants. Même 
si tous n’ont pas pris la parole, certains 
anticipent déjà sur les thèmes à aborder lors 
de la prochaine séance. 
Depuis la mise en place de ces ateliers, 
les enfants sont de plus en plus à l’aise et 
racontent avec enthousiasme leur expérience. 
Au total, soixante-dix élèves de CM1-CM2 
ont ainsi participé entre janvier et juin, à une 
dizaine d’ateliers à visée philosophique. Si 
l’expérience présente de multiples intérêts, 
elle a révélé plein de surprises et sera 
certainement reconduite l’an prochain. 

Les CM1-CM2 initiés à la philosophie
Zoom sur… la philo à l’école 

Les propositions des enfants sont inscrites sur 
des petits papiers contenus dans la boîte à 
idées. Le thème du jour sera tiré au sort parmi  
les sujets qui inspirent les enfants.

Jeudi 15 juin, les écoliers ont assisté à 

une lecture des albums de Christian Voltz, 

par Muriel Pallarez, responsable de la 
bibliothèque. 
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Vendredi 7 avril, les 330 élèves de l’école Gustave 
Courbet étaient réunis au stade pour le cross de 
l’école. Après des entraînements réguliers sur 
plusieurs semaines, les écoliers se sont élancés 
successivement par niveau suivant un contrat 
temps qu’il fallait respecter pour ramener des 
points à sa classe. Les enfants ont donné le 
meilleur d’eux-mêmes dans toutes les courses, 
encouragés par les parents, enseignants et 
animateurs de l’ALP élémentaire. Après le cross, 
les écoliers ont pique-niqué dans le parc municipal. 
Félicitations à nos champions ! 
Coût : 190 € (goûter et collation)

L’heure des grandes vacances a sonné pour les 
539 écoliers lunelviellois, comme partout en 
France. Le 7 juillet dernier marquait le début 
des vacances d’été. Des vacances méritées et 
nécessaires pour préparer la rentrée qui aura 
lieu le 4 septembre. Retour sur les événements 
qui ont clôturées cette fin d’année dans les deux 
établissements scolaires de la commune. 

Clap de fin pour les écoliers

Le cross des écoles

Le 14 avril dernier, c’était au tour des maternelles de 
se retrouver au city-park pour leur cross. Les grandes 
sections avaient pour objectif  de courir 4 minutes, les 
moyennes 3 et les petites 1minute 30. Après l’effort, le 
réconfort ! De retour à l’école, un diplôme a été délivré 
à tous les participants et le goûter offert par l’APEEM a 
été partagé dans la salle verte. Bravo à tous les petits 
coureurs ! 

Durant la semaine du 9 au 16 mai, trois 
classes de CE2 de l’école Gustave Courbet 
ont participé à l’opération « Savoir Rouler à 
Vélo» (SRAV). Ce dispositif  national qui vise 
la généralisation de l’apprentissage du vélo 
en autonomie, pour l’ensemble des 6-11 
ans, avant l’entrée au Collège, est reconduit 
pour la 3ème année à Lunel-Viel. Les écoliers, 
encadrés par les animateurs de Seb Eco 
Bike, ont bénéficié d’apprentissages afin 
d’être autonome à vélo sur la voie publique !
Coût pour la commune : 3 100 € 

Les décors, fleurs en papier, ailes de papillons, 
queues en plumes et autres panneaux et pancartes 

confectionnés par les enfants et les animateurs 
de l’ALP élémentaire ont servis de décor aux 

spectacles.

Une Journée olympique à Courbet

Mardi 6 juin, les écoliers de Gustave Courbet 
étaient réunis au stade municipal pour participer à 
une journée olympique. Danse, badminton, tennis, 
sports collectifs, course de relais, saut en hauteur, 
ultimate : sept disciplines étaient au programme 
de cette journée encadrée par les enseignants, les 
animateurs de l’ALP élémentaire, des animateurs 
d’Hérault Sport et avec la participation d’Elsa 
Poderoso de l’association Temps Danses Lunel 
Viel, de Rémi Goldstein du TC Lunel-Viel et de Lunel Athlétisme. À midi, les 
enfants ont partagé un pique-nique dans le parc. C’est vers 16h30, que 
tout ce petit monde a terminé l’après-midi par la cérémonie de clôture 
dans la cour de l’école en présence de Fabrice Fenoy, Maire de Lunel-
Viel et d’Anne Perrier, directrice de l’école élémentaire. Après l’échange 
des médailles, une joyeuse chorégraphie, emmenée par Elsa a achevé 
la journée sur une note festive. Bravo aux écoliers et merci à l’équipe 
enseignante, au personnel du service périscolaire, aux intervenants et 
à Johanna Moussu, adjointe déléguée aux écoles pour ce beau projet 
sportif. Cette journée olympique s’inscrit dans l’ensemble des actions 
menées par l’école dans le cadre du label Génération 2024. Elle est aussi 
une action de mobilisation autour des valeurs olympiques et sportives. 
Une bien belle journée sportive rythmée par les valeurs de l’olympisme 
partagée par tous ! Coût pour la commune : 441 € 

Projet théâtre de fin d’année : la grande réussite !
Les élèves de l’école élémentaire Gustave 
Courbet ont présenté leur projet de théâtre 
autour “des contes philosophiques”. Dans les 
gradins, les familles, parents, frères et sœurs, 
mais également grands-parents étaient venus 
nombreux assister aux quatre représentations 
offertes à la halle des sports Pierre de Coubertin 
les vendredi 16, lundi 19, mardi 20 et jeudi 22 
juin. Devant un public captivé, les comédiens en 
herbe ont enchaîné des saynètes philosophiques 
sur la vie, l’amitié, l’amour, la jalousie, la beauté, 
l’entraide... Une façon ludique d’aborder une 
réflexion sur la citoyenneté et le vivre ensemble. 
Tour à tour dans la peau d’animaux ou d’insectes 
et autres petites bêtes en tout genre qui 
peuplent la nature : taupes, moutons, cochons, 
vaches, poules, écureuils, hérissons, phoques, 
éléphants, pies, mouettes, coccinelles, papillons 
ou encore vers de terre, fermiers ou bien 
narrateurs, les enfants ont enchaînés les rôles
et se sont succédés par classe pour offrir près 

d’une heure trente de spectacle sans fausse 
note. Encadrés par Hélène et Choupette, deux 
comédiennes de la compagnie L’Amara des Bois, 
ils ont été de parfaits comédiens. Les enseignants 
n’ont eux aussi pas démérité, puisqu’ils ont 
ouvert la pièce sur un prologue qui donne le 
ton et qui laisse entrevoir le beau travail collectif  
mené en classe. Bouées, palmes et lunettes de 
soleil, ailes colorées de papillon ou blanche et 
noir de mouettes…. du CP au CM2, les écoliers 
étaient parés de vêtements de couleurs évoquant 
les animaux et des accessoires confectionnés sur 
les temps méridiens. Très applaudi, le spectacle a 
enchanté le public. Des familles partagées entre 
rire et fierté. Bravo à tous pour ce beau projet 
collectif, mis en scène par les comédiennes et 
les enseignants, tous ayant dû répéter plusieurs 
semaines afin que le spectacle soit une belle 
réussite. Coût :  8000 € (dont 4300 € pour la 
commune, 2000 € Apeem, 1195 €  PAEC  et 505 €
OCCE).

Écoles

Afin de les féliciter pour leur passage en 6ème, 
les 56 élèves de CM2 se sont vus remettre par 
la municipalité une calculatrice scientifique, 
correspondant au modèle demandé par le 
collège. Celles-ci ont été remises le 27 juin 
dernier par Fabrice Fenoy, maire de Lunel-Viel et 
Johanna Moussu, adjointe déléguée aux affaires 
scolaires entourés, d’Audrey André, directrice 
du service enfance Jeunesse, d’Anne Perrier, 
directrice de l’établissement, des enseignants 

et des parents, tous réunis en fin de journée 
devant l’école élémentaire, à l’amphithéâtre. 
Cette traditionnelle cérémonie marque la fin 
d’un cycle et le passage d’un nouveau pour les 
futurs collégiens. Chaque élève a également 
reçu un exemplaire du livre «Le petit prince» 
d’Antoine de Saint-Exupéry. Avant leur passage 
au collège et la poursuite de leur scolarité, les 
enfants vont pouvoir profiter de leurs vacances, 
bien méritées ! Coût pour la commune : 1 413 €

Des calculatrices remises aux 
élèves de CM2

Savoir Rouler à Vélo : 75 
élèves de CE2 formés 
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Budget primitif 2023
adopté le 3 avril 2023

Il s’établit à plus de
9,5 Millions € 
(contre 7,2 € en 2022), 
soit un peu plus de 5M € 
en fonctionnement
et près de 4,5 M € 
en investissement.

FONCTIONNEMENT 
5 002 458 € 

INVESTISSEMENT 
4 500 474 € 

Malgré un contexte défavorable 
et une forte inflation due à la 
hausse des prix de l’énergie, la 
collectivté a su s’adpater pour 
ne pas pénaliser ses projets 
structurants à destination de 
la population et poursuit ses 
investissements. Elle affiche une 
gestion saine de ses finances et 
sécurise ses recettes en plaçant 
1,8 M€ d’une durée de 12 mois 
sur un CAT (compte épargne 
rémunéré) au trésor public.

UN BUDGET 
AMBITIEUX
POUR 2023

Administration générale
1 294 854 € 

Entretien, cadre de vie, 
services techniques

1 369 855 €
Scolaire, périscolaire, jeunesse 

1 235 426 € 

Autofinancement 

432 818 € 

Sécurité 

284 226 € 

Culture, spor t, jeunesse, 
action sociale, association

385 278 € 

26 %

27 %

25 %

8 %

9 %

5 %

PROJET LA TRAVERSE
Aménagement d’un itinéraire cyclable 
d’Est en Ouest du stade aux écoles 
535 008 € 

PROJET EXTENSION DE LA CRÈCHE
Création de 7 places supplémentaires et 
extension des lieux de vie (dont études Maîtrise 
d’œuvre, études complémentaires et travaux)
592 500 € 

 DES PROJETS
MAJEURS DU 

MANDAT
 FINANCÉS
SUR 2023

1,9M€

592 500€

PROJET AGRANDISSEMENT DE L’ÉCOLE MATERNELLE
Création de deux salles de classe, ateliers et réfectoire/
office (cuisine)(montant budgétisé avec études & travaux)
 1 993 194 € 

CRÉATION JARDINS PARTAGÉS
Création de nouvelles parcelles 

(sur 2000m2) avec un jardin 
collectif  et pédagogique 

93 750€ 

TRAVAUX ACCUEIL MAIRIE
Réhabilitation et mise aux normes 

de l’accueil de la mairie (électricité, 
accessibilité mobilier, travaux)

 162 420 € 

TOTAL BUDGET 
PRIMITIF 2023

INVESTISSEMENT : 4,5M €
FONCTIONNEMENT : 5M € 

535 008€

162 420€

93 750€

€

PRODUITS DES SERVICES 
9 %

AUTRES 
RECETTES

4 %

DOTATIONS
 (ÉTAT) 
15 % 

FISCALITÉ
72 % 

RECETTES 
DE FONCTIONNEMENT

RÉPARTITION DES DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT

485 000€

VOIRIE COMMUNALE
 485 000 € 

SAMEDI 9 SEPTEMBRE
de 10h à 14h

Fête des associations 
Avec près d’une quarantaine d’associations 
représentées, c’est l’évènement de la rentrée 
à ne pas manquer pour faire le plein d’infos, 
le tout dans la bonne humeur. 

Nouveau : le village des 
artisans ! 
En marge de la fête des associations, la ville 
lance le village des artisans. 

Véritables moteurs de la dynamique 
économique de la ville, les entrepreneurs 
lunelviellois seront mis à l’honneur à l’occasion 
de cette matinée qui leur est également 
dédiée. Ce nouveau rendez-vous offre aux 
artisans une visibilité inédite permettant 
de les faire connaître des habitants. Les 
professionnels de la ville seront rassemblés 
dans le parc de l’Orangerie pour présenter 
les dernières tendances et proposer leurs 
services.

Accueil des nouveaux arrivants 
À partir de 11h, les nouveaux Luneviellois 
seront à l’honneur de cette matinée riche en 
événements. Ils seront reçus en mairie par le 
Maire de Lunel-Viel et son équipe municipale 
pour une présentation de la ville et de ses 
services. 

Gratiferia, marché 100% 
gratuit
Une gratiferia (marché gratuit) est également 
programmée toute la matinée, de 10h à 14h. 
Le principe est simple : chacun peut déposer 
ou repartir avec un objet gratuitement.

Les rendez-vous de la rentrée
Temps fort de la rentrée, la fête des associations se déroulera le samedi 9 septembre 
dans le parc de l’Orangerie avec une nouveauté cette année, le village des artisans. 
En plus de pouvoir rencontrer les associations sportives et culturelles de Lunel-Viel, 
les entrepreneurs vous donnent rendez-vous aux côtés des présidents des clubs 
pour vous faire connaître leur travail. 

Événement

d’info :
Les artisans qui souhaitent se 
faire connaître et participer à 
l’événement, sont invités à contacter 
le service communication par mail : 
communication@ville-lunelviel.fr

L’annuaire des associations 
est disponible sur le site de 
la ville au format pdf  ou en 
ligne. La recherche s’effectue 
par ordre alphabétique ou par 
thématique. Cliquez sur l’icône 
en accès direct "Annuaire 
des associations" sur la page 
d’accueil pour accéder à 
l’annuaire en ligne.

d’info :
Les nouveaux arrivants sont invités à se 
faire connaître auprès de l’accueil de la 
Mairie au 04 67 83 46 83.

Le guide des 
associations
est en ligne !

LUNEL-VIEL  2023-2024

G U I D E
d e s

www.ville-lunelviel.fr

PARC DE L’ORANGERIE - DE 10H À 14H

À 11H
ACCUEIL DES 
NOUVEAUX
 ARRIVANTS

DE 10 H À 14H
STANDS DES 

ASSOCIATIONS
& VILLAGE DES 

ARTISANS BUVETTE SUR PLACE

GRATUIT

Fête
associations
nouveaux arrivants

des

et des

de Lunel-Viel

SAMEDI 9 SEPTEMBRE 2023

 VIDE-GRENIERDES BISOUNOURS 

NOUVEAU !
Village 

des artisans
Retrouvez les aux côtés

 des présidents des clubs
 pour découvrir

 leur travail !

& GRATIFERIA

Soutien à la pratique 
sportive et culturelle
Afin d’accompagner les jeunes à la 
pratique sportive et culturelle, la ville 
alloue chaque année une enveloppe 
de 4000 € d’aide au financement. 
Les inscriptions pour bénéficier de ce 
dispositif sont ouvertes en mairie entre 
fin août et fin septembre.  

d’info :

Cette aide se manifeste sous forme d’un 
montant de 60€ ou 80€ attribué selon le 
quotient familial pour une inscription dans 
une association de la commune. 

Des ateliers collectifs de 
pratique musicale sont 
également proposés en 
partenariat avec le GAM 
pour les enfants de 5 à 14 
ans et leurs parents s’ils le 
souhaitent. Les dossiers 
d’inscription sont à retirer 
en mairie ou lors de la 
journée des associations le 
samedi 9 septembre. 

noellie.combe@ville-lunelviel.fr

AIDE À LA PRATIQUE 
SPORTIVE ET  CULTURELLE

22002233//22002244

Contact par email :
 

POUR LES 4/17 ANS

          noellie.combe@ville-lunelviel.fr

ET
 INSCRIPTION AUX ATELIERS

DE PRATIQUE MUSICALE

Aide aux jeunes
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-30 % pour les abonnés 
PASS PIANO

Avec le PASS’ PIANO, bénéficiez 
d’une réduction sur la 
billetterie.
Tarif  PASS’ PIANO : 95€ pour 
un accès aux 5 concerts 
payants du festival.

Billetterie en ligne ou en mairie.  

Pratique

Tout en gardant son ambiance conviviale, 
ses tarifs accessibles, sa programmation 
éclectique, son cadre unique, le festival à 

taille humaine fondé en 2008 et implanté dans le 
parc de l’Orangerie de Lunel-Viel, a bien grandi.

À ses débuts, le festival était organisé par 
quelques bénévoles sous l’impulsion de la 
municipalité. Aujourd’hui, il est devenu le 
rendez-vous incontournable de la fin de l’été. 

Au programme de l’édition 2023, des artistes 
internationaux tels que Peter Doherty et Frédéric 
Lo qui viendront présenter leur magnifique album, 
The Fantasy Life Of Poetry & Crime dans un 
arrangement inédit autour du piano acoustique. 
Le festival accueillera également Louis Chedid 
et Yvan Cassar pour un tour de chant très 
pianistique : l’illustre pianiste et arrangeur de 
Johnny, Nougaro ou Céline Dion revisite les 
chansons de Louis Chedid en jouant sur les 
sonorités de quatre pianos différents, notamment 
un magnifique piano de concert Feurich de 1921. 
Outre la venue d’artistes confirmés, il met en 
avant de jeunes talents et se distingue par sa 
programmation éclectique. Ainsi, les mélomanes 
découvriront pour la première fois en France la 
musique sobrement transcendantale du trio jazz 
norvégien d’Espen Eriksen, qui dialoguera avec 
les arbres centenaires du parc de l’Orangerie. 

Les catalanes de Las Karamba feront vibrer le 
public avec leurs rythmes endiablés d’inspiration 
cubaine.

Un festival pour tous les 
publics 
Au festival Un piano sous les arbres, on n’oublie 
pas les familles et on met tout en œuvre pour que 
les enfants aussi passent un bon moment !
Entre animations, spectacles et saveurs du 
Lunellois, le festival attire et fédère les jeunes, 
les moins jeunes, mais aussi les familles. Les 
organisateurs ont à cœur de limiter leur impact sur 
l’environnement. En parallèle, le festival travaille 
avec des producteurs locaux pour son offre de 
restauration et de boisson. On y retrouve des 
foodtrucks et producteurs locaux parmi lesquels la 
Brasserie du Petit Caboulot, la Spiruline Croqu’ la 
vie, les Ruchers de Mickaël, le Domaine Ampelhus 
et Saint-Jean Lalanne de Lunel-Viel… Pour les 
foodtrucks, il y en aura pour tous les goûts avec 
Plaisirs Ibériques, La Carriole gourmande, Le 
Go Fast, le Roody’s, Seltz et Limone, les Frérots 
givrés, les escargots d’Helix’ir et les spécialités 
asiatiques de Sophy Mich.

Du 24 au 27 août à Lunel-Viel, prolongez l’été 
dans le parc de l’Orangerie autour de concerts et 
de spectacles, en famille ou entre amis !

Lancé en 2008, le festival Un piano sous les 
arbres célébre ses 15 ans du 24 au 27 août.

Louis Chedid 
& Yvan Cassar

Tu ne sais pas quoi écouter ? 
Check la PLAYLIST Spotify ! 

SCANNE ET DÉCOUVRE 
LES ARTISTES !

Un Piano sous les 
arbres fête ses 15 ans

Depuis 2008, sa fréquentation a été 
multipliée par dix, le nombre de concerts 
par quatre, sa durée par deux. L’édition 
2023 se traduit par le franchissement 
d’un nouveau seuil. Pour la première 
fois, avec la venue de Peter Doherty 
et Frédéric Lo, le festival accueille des 
artistes rock d’envergure internationale. 
C’est devenu un outil central dans la 
promotion de l’image de notre commune : 
je croise aujourd’hui des Lunelviellois qui 
me disent que le festival a joué un rôle 
dans leur choix de s’installer ici. Et puis 
l’essentiel, c’est de partager un moment 
convivial dans le parc en écoutant des 
artistes qu’il aurait été impensable il y 
a encore quelques années d’accueillir à 
Lunel-Viel. 

Fabrice Fenoy, 
Maire de Lunel-Viel
et directeur du festival
Un piano sous les 
arbres

Pour la quatrième 
année, l’équipe du 
festival a proposé 
un concours pour 
réaliser l’affiche de la 
quinzième édition.
Merci à tous les 
participants pour leur 

engouement, le choix a été difficile ! Pas moins de 38 
propositions ont été envoyées par des professionnels du 
graphisme, des amateurs, et des enfants mélomanes !
Félicitations donc à Marine Fabre, elle empoche le chèque 
de 250 euros et reçoit un pass pour l’ensemble des 
concerts du festival. 

Zoom sur la 
gagnante 
du concours 
d’affiches

Espen Eriksen Trio Dafné KritharasLas Karamba EN CHIFFRES 
La grande scène, c’est  823 places 
11 500 spectateurs accueillis en 2022

 20 spectacles pour la quinzième édition

Orangerie TertreOrangerie Grande scène Tertre

Classique

Thomas Kelly

Louis Chedid 
& Yvan Cassar
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Classique19h

Gaspard 
Thomas

Grande scène Tertre
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(38€ / 33€)
Chanson française 

(13€ / 10€)

21h30
23h18h30

Mozart, Liszt et 
Ravel.

Mathis 
Cathignol

18h30 Classique

IlarIa 
Cavalleri

(13€ /10€)

Thomas Enhco & 
Stéphane Kerecki

Sieste musicale
15h30
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Grande scène Tertre
17h 

Des femmes 
chantent

21h30
Las Karamba

Anaël Bonnet
Classique11h

 Atelier de pratique 
musicale des 

enfants

18h30 

Manège-théâtre à propulsion parentale, 
le Bestiaire Alpin prend vie grâce à un 
comédien-pianiste qui anime les animaux 
emblématiques des Alpes. 
Les parents font de la balançoire, et 
fournissent l’énergie du manège sur 
lequel tournent leurs enfants au rythme 
du piano. Une activité sportive, écologique 
et pianistique.

SAMEDI 26 AOÛT &
DIMANCHE 27 AOÛT

De 14h à 19h

Bestiaire Alpin
Manège en bois flotté

Focus sur...

(13€ / 10€)

Jamstore
Jazz

Musique cubaine 

Chanson française

Œuvres de Hummel, Chopin, 
Liszt et Medtner.

Jazz

14h

Grande scène
23h Classique

14h30
Musiques du monde

Dafné Kritharas 

Pelouse

Des contes musicaux 
piano-voix pour tous les âges.

Piano sous les 
étoiles

Espen Eriksen 
Trio

21h30
Jazz Les 150 ans de 

Rachmaninov

23h Classique
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Peter Doherty 
& Frédéric Lo

(54€ / 44€)
21h30

Pop / Rock

16h 

SAMEDI 26 AOÛT
À 15h30

Thomas Enhco 
et Stéphane Kerecki 

Sieste musicale / Jazz
Le nouvel album de Thomas Enhco 
et Stéphane Kerecki, A Modern 
Songbook, c’est l’histoire d’une 
amitié, et la réunion de deux musiciens 
incontournables de la scène du jazz 
français. Ce qui les rassemble : un malin 
plaisir d’hybrider le jazz contemporain, 
de le décloisonner avec amour, puisant 
dans l’héritage classique aussi bien que 
dans la pop culture. Leur rencontre 
se fait autour d’un répertoire de 
morceaux classiques de la soul (Natural 
Woman), de traditionnels et d’originaux 
américains (Shenandoah, Danny Boy), 
sud-américains, de musique sacrée 
(Libera me) ou encore de musiques 
actuelles (London Grammar).

A natural woman, London 
Grammar... Une collection 
de chansons sobrement 

interprétées par deux pointures 
du jazz actuel !

En tant qu’artiste solo et membre des 
Libertines, des Babyshambles et des 
Puta Madres, Peter Doherty allie un 
esprit rebelle, des paroles poétiques et 
un respect pour Albion, sa vision idyllique 
de l’ancienne Angleterre. Pendant la 
pandémie mondiale, Doherty fait équipe 
avec le compositeur, arrangeur et auteur-
compositeur-interprète français Frédéric 
Lo sur The Fantasy Life of  Poetry & 
Crime en 2021, un single inspiré de 
l’œuvre de l’écrivain Maurice Leblanc, qui 
a créé le personnage du voleur Arsène 
Lupin. Leur collaboration se passe si bien 
qu’ils l’étendent à l’intégrale The Fantasy 
Life of  Poetry & Crime de mars 2022, qu’ils 
emmèneront sur une tournée à guichets 
fermés. Le concert présenté à Lunel-Viel 
sera unique avec un arrangement inédit 
autour du piano acoustique.

SAMEDI 26 AOÛT

Peter Doherty 
et Frédéric Lo 

Pop / Rock

À  21h30

Le pianiste-star de la scène 
française (Nougaro, Johnny...) 

accompagne Louis Chedid 
revisitant son répertoire avec 

quatre pianos différents.

Le concert présenté à 
Lunel-Viel est unique avec 

un arrangement inédit 
autour du piano acoustique.

CONCERT UNIQUE

Œuvres de Hummel, Chopin, 
Liszt et Medtner.

Mélange culturel entre le 
Venezuela, l’Argentine, Cuba et 

la Catalogne.

>

Thomas Kelly
Les élèves du JAM et Pierre 

Coulon Cerisier revisitent 
des standards de jazz.

Classique

Beethoven, ChopinDo
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BUVETTE, ACCUEIL DU 
PUBLIC ET ENCADREMENT 

DES ARTISTES
Alors que le parc de l’Orangerie bat au rythme du 

festival pendant quatre jours, les bénévoles prêtent 
main-forte sur d’autres postes : buvette, accueil et 

transport des artistes...

Le festival Un piano sous les arbres, c’est de la musique, une ambiance 
conviviale et un cadre unique. Mais ce sont aussi des bénévoles et une super 
équipe technique. Zoom sur ceux qui font le festival !

Ces bénévoles qui font le festival

Ils sont sur scène, en régie, au son, à la lumière... 
L’équipe technique du festival est composée de 7 
personnes. Autour de Guillaume Dubois et d’Alain 
Rousseaux, l’équipe technique du festival fait des 

pieds et des mains pour assurer 
la qualité du spectacle. 

Elles sont partout et s’activent pour tout 
mettre en place avant le Jour J. Affichage, 
signalétique, préparation du stand de la 

billetterie ou contrôle des billets, tous les 
postes sont minutieusement répartis entre les 

bénévoles. 

LES BÉNÉVOLES2023

2022

2017

L’ÉQUIPE TECHNIQUE, 
« LES GARS DE L’OMBRE »

LES PETITES MAINS

Assemblage des flammes par les 
bénévoles pour une meilleure 

visibilité

Les bénévoles réunis en juin dernier dans le parc sont fin prêts pour l’édition 2023 !

2017

Montage de la buvette 
du festival

Ils sont environ 60 à faire vivre le festival 
Un Piano sous les arbres à Lunel-Viel. 
Ils, ce sont les bénévoles, des femmes et 
des hommes qui s’occupent de l’accueil 
des festivaliers, des artistes, de l’état du 
site, de faire en sorte que tout se passe 
bien. Ils sont la cheville ouvrière de ce 
rendez-vous de la fin de l’été devenu 
incontournable à Lunel-Viel. Nombreux 
sont du territoire mais certains viennent 
même de Bretagne ou d’Auvergne. 
Beaucoup reviennent depuis de longues 
années. Tous le font avec le sourire.

Présent depuis la première heure ou 
arrivé un peu plus tard, chaque bénévole 
du festival contribue à la réussite de 
l’événement. 

Fabrice Fenoy assure la programmation 
du festival et a fédéré une équipe de 
bénévoles. Tous sont en ébullition la 
semaine du festival pour faire de chaque 
édition une réussite et faire perdurer le 
festival dans le temps.

NOUVEAU SITE INTERNET 

Pour ses quinze ans, le festival se 
dote d’un tout nouveau site web. Plus 
ergonomique et plus “design” le nouveau 
site est en ligne depuis le 10 juin ! 
Découvrez les artistes, la programmation 
et les actualités du festival partout avec 
vous sur

UNE AVENTURE HUMAINE 

LES BÉNÉVOLES À 
L’HONNEUR

2022

Les services techniques de la ville 
sont également mobilisés pour 

le festival notamment pour le 
montage des scènes.

LES SERVICES TECHNIQUES EN 
PREMIÈRE LIGNE

Comme de coutume, à la fin de chaque 
édition, Fabrice Fenoy remercie les 

bénévoles. Tous sont invités à monter 
sur scène lors du dernier

concert de clôture.

unpianosouslesarbres.com

2017

Installation des 
rallonges pour 

l’arrivée des 
foodtrucks et 

derniers réglages 
pour le staff.

Montage de la voile pour abriter les artistes 
et le matériel en cas de pluie

VAGUE DE FRAÎCHEUR : 
Il peut arriver qu’il y ait 
quelques oublis… C’est le cas 
en 2017 lorsque l’arrosage 
automatique n’a pas été éteint 
et que les festivaliers allongés 
dans l’herbe ont pris l’eau. 
Heureusement, avec la chaleur, 
cette vague de fraîcheur a été 
bien accueillie !

RECUEIL DE DEMANDES 
FARFELUES : En 15 ans, 
on peut compter quelques 
requêtes peu communes du 

côté des artistes, notamment 
le très spécifique cidre aux 
fruits de la passion, le plateau 
de charcuterie pour des 
artistes végétariens, ou encore 
le casse-tête des cuisiniers 
avec la demande d’un repas 
de saison vegan, sans gluten, 
sans poivron, sans tomate, 
sans ail et sans oignon !

LES CHOUCHOUS DU 
FESTIVAL : Certains artistes 
ont vu évoluer le festival. C’est 
le cas d’André Manoukian 

présent une première fois en 
2011 pour son répertoire 
arménien qui est revenu 
l’année dernière pour un 
hommage à Serge Gainsbourg. 
Le pianiste Joseph Birnbaum 
présent trois ans d’affilée pour 
interpréter les grands noms de 
la musique classique, tandis 
que Bastien Lucas a également 
été programmé pour trois 
éditions avec ses oeuvres 
personnelles et des spectacles 
musicaux autour de Francis 
Cabrel et Michel Berger.

Un piano sous les arbres fête ses 15 ans. Depuis 2008, le festival aura vu passer 
de nombreux artistes et festivaliers. L’occasion de revenir sur des anecdotes ayant 
marqué l’événement.

15 ans de festival au travers d’anecdotes

2017

LES AGENTS DES ÉCOLES, LA POLICE MUNICIPALE &
 LE SERVICE COMMUNICATION EN RENFORT

Préparation des loges 
artistes, sécurité 

du site, accueil du 
public, promotion de 

l’événement et tenue de 
la billetterie sont assurés 
par les agents de la ville 

qui viennent renforcer 
l’équipe de bénévoles. 

Édition 2009

Édition 2010
Édition 2011
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L’actualité des chantiers
Aménagement d’une piste cyclable avec séparateurs

sur l’Avenue de la Gare
Les travaux d’aménagement de l’Avenue de la Gare, débutés le 29 juin 
dernier viennent de s’achever. Ils se sont déroulés en deux phases. La 
première consistait en la réalisation des purges de chaussée (causées 
par les racines des arbres) et la pose des bordures de défense. Dans 
un second temps, la réalisation du marquage horizontal (peinture au 

sol de la piste cyclable et pose de l’éclairage led en pied de bordure), 
reprise du marquage des places de stationnement et marquage d’une 

zone 30 pour signaler la limitation de vitesse 
à 30km) et vertical (pose des panneaux 

manquants et du miroir en sortie du parking 
de la SNCF). Réalisés en concertation avec 

les souhaits des riverains, les travaux ont été entrepris afin 
de sécuriser le cheminement des piétons. Quatre places 

de stationnement ont été conservées et un alternat avec 
un sens de circulation prioritaire (priorité aux véhicules 

qui montent par rapport aux véhicules venant dans l’autre 
sens) a été mis en place. Coût : 27 500 € TTC

Aménagement d’une piste cyclable rue Antoine Roux 
Reprise du marquage existant et raccordement de la piste de part et d’autre 

de la voie verte longeant le Dardaillon Est et raccordement de celle-ci à la piste 
reprise le long de l’école maternelle. Ces travaux ont été réalisés dans le cadre 

d’une subvention de la CCPL. Coût : 16 959 €

Création d’un ilot végétalisé place de la Poste
Création d’un ilot végétalisé (chicane) avec 
plantation d’un hibiscus (de 50 ans d’âge)
devant la place de parking PMR pour accentuer 
le virage et permettre une réduction de la 
vitesse dans cette zone de rencontre.
Coût : 4 830 €

Les agents dédiés 
aux espaces verts 
ont procédé au 
fleurissement de 
la commune. Ce 
sont près de trois 
cents fleurs telles 
que des dipladenia, 
begonia, agapanthe, 
petunia, iponée 
et autres fleurs 
annuelles ... qui ont 
été plantées dans 
les pots de l’avenue 
du Parc, RN113 et 
les jardinières de la 
place du 14 juillet. 

Coût : 1 850 €

La rue Jean Moulin végétalisée 
et apaisée

Débutés en février dernier par la réfection des réseaux d’eau potable et 
d’assainissement, les travaux de la rue Jean Moulin viennent de prendre fin début 
juin avec la plantation d’arbres fruitiers et de plantes aromatiques. 

Le chantier, qui a duré plusieurs mois, a été réalisé en concertation avec les 
riverains afin de planifier divers points essentiels tels que le stationnement. 
Différentes phases ont été nécessaires, notamment la reprise les réseaux d’eau 
vieillissant et la création d’un nouveau réseau récupérant les eaux de pluie de 
la rue, afin d’éviter son déferlement à la jonction avec la place du 14 juillet. En 
parallèle ont été enfouis les réseaux de télécommunications et d’électricité dans 
la rue Jean moulin et une partie de la place du 14 juillet. La seconde phase des 
travaux a débuté avec la rénovation de la voirie : création d’un caniveau central 
et d’un espace piétonnier respectant les normes PMR. Le remplacement de 
l’éclairage public par des lanternes LED moins énergivores sur la rue Jean Moulin 
et une partie de la place du 14 Juillet sera réalisé prochainement.

Vers une ville comestible, impliquant les riverains 

La rue a également été végétalisée avec la plantation de 12 arbres fruitiers 
(poiriers, pommiers) en espalier (forme de U) permettent un gain de place sur 
la chaussée, et plusieurs essences méditerranéennes, telles que thym, romarin, 
hibiscus ou laurier rose. Aux pieds des arbres fruitiers, des salades ont même été 
plantées et pourront être récoltées prochainement par les riverains. Le choix a été 
fait de maximiser les plantations afin de désimperméabiliser les sols et d’apporter 
de la nature en ville. La plantation de mini-verger urbain, tel que celui-ci, a pour 
objectif  de rendre la ville comestible, de la végétaliser, de semer et planter en 
collaboration avec les habitants qui pourront bientôt cueillir les fruits au pas de 
leur porte !  Coût des travaux (voirie et réseau) : 235 450 €

Fleurissement 
de la Place du 
14 juillet et 
de l’avenue
du Parc

Rendre le cadre de vie plus agréable et plus accessible, lutter contre le 
réchauffement climatique en végétalisant les rues, ralentir la circulation 
automobile et faciliter les cheminements piétons et cyclables : la réfection 
complète de la rue Jean Moulin vient de s’achever. 

Réaménagement

La rénovation du réseau internet de l’Hôtel de Ville 
est achevé. Ces travaux s’inscrivent dans le cadre du 
diagnostic global de l’Hôtel de Ville et de son programme 
de rénovation. Dans un second temps, l’Hôtel de Ville sera 
raccordé à la fibre et un réseau de téléphonie VOIP (sur 

le Protocole Internet) sera mis 
en place. Une rénovation qui 
s’impose pour le confort des 
agents et un meilleur service 
aux administrés. 
Coût : 34 259 € 

Rénovation du câblage informatique
de l’Hôtel de Ville
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Le moustique tigre pond ses œufs et se 
développe dans de petites quantités d’eau 
diverses et urbaines, dont une majeure 
partie se trouve dans les jardins privés. Les 
autorités publiques ne peuvent donc pas 
lutter seules contre ce fléau. Il n’existe pas de 
solution globale, pour y parvenir. 

Il est indispensable que chacun adopte 
des gestes simples : supprimer les eaux 
stagnantes, supprimer les soucoupes 
des pots de fleurs ou les remplir de 
sable, renouveler l’eau des vases 
plusieurs fois par semaine, vérifier le bon 
écoulement des gouttières, mettre à 

l’abri de la pluie ou supprimer tout objet 
pouvant se remplir d’eau.

Jardins partagés

Le 24 avril dernier, les écoliers de 
l’élémentaire, accueillis par Marie-De 
Oliveira, adjointe aux espaces verts et 

jardins partagés, ont pu jardiner et réaliser 
un herbier de plantes aromatiques. Aux côtés 
du jardinier Loïc Mongrain, les enfants ont 
planté différentes variétés de tomates et ont 
été sensibilisés aux pratiques respectueuses 
de l’environnement et au développement de 
la biodiversité. 

Quant aux petits de maternelle, ils ont 
visité le poulailler sous l’œil attentif  de 
Marie De Oliveira qui a pris soin de leur 
expliquer son intérêt et son fonctionnement. 
Le tout nouveau carré de potager où sont 
cultivés framboises, groseilles et casseilles 
(fruits entre le groseillier et le cassissier) 
a également été présenté aux enfants. Un 
grand bol d’air instructif  qui a ravi tout le 
monde. 

Découverte de la nature et 
jardinage pour les écoliers
Les enfants des écoles maternelle et élémentaire se rendent régulièrement aux 
jardins partagés sur le temps méridien ou sur le temps extrascolaire pour découvrir 
la faune très riche des jardins potagers. Afin de concrétiser ce projet pédagogique 
visant à approfondir la connaissance de l’environnement par les enfants, un carré 
de potager leur est dédié.

Lutte contre les moustiques tigres : adoptez les bons réflexes

Une enquête est menée le long du 
Dardaillon Ouest et Est à Lunel Viel, 
par le Symbo, jusqu’à fin juillet. 

Elle s’inscrit dans la continuité des travaux 
qui ont été effectués sur ces cours d’eau. 
Cette enquête, élaboré sous forme d’un 
questionnaire rapide (5min), a pour 
objectif  de déterminer les habitudes et 
les connaissances des locaux sur les 
travaux, afin de disposer des panneaux 
pédagogiques au bord des Dardaillon.

Une randonnée le long du 
cours d’eau 
Pour répondre au questionnaire, il suffit 
de se promener le long du Dardaillon le 
jeudi 18 juillet de 17h à 18h30.

Si vous ne pouvez pas vous déplacer à cet 
horaire mais que vous souhaitez participer 
à cette enquête, vous pouvez retrouvez le 
formulaire en ligne en flashant le QR code 
ci-dessous. Vous avez jusqu’au 31 juillet !

Une enquête 
auprès des 
riverains du 
Dardaillon

d’info :

Retrouvez le questionnaire en ligne sur 
www.ville-lunelviel.fr

À l’initiative de l’association Autour 
d’handi et co-organisé par le club 
des Sharks de Montpellier (double 

champion de France d’handi-rugby en 
2022 et 2023), la deuxième édition du 
tournoi de handi-rugby revient à la halle 
Pierre de Coubertin les samedi 23 et 
dimanche 24 septembre 2023.
 
Sensibiliser et s’initier au 
handisport 
En partenariat avec la ville, l’événement a 
pour but de mettre en lumière la pratique 
sportive par des sportifs « non valides »
et de sensibiliser le public (au travers 
notamment des initiations) aux difficultés 
liées au handicap. 

Rencontres internationales 
et invités de marque 
Le tournoi débutera samedi matin avec des 
rencontres internationales et des équipes 
provenant du Pays de Galles, des Pays-
Bas et bien sûr la présence des Sharks de 
Montpellier et des joueurs du Top 14. Des 
matchs de rugby-fauteuil se dérouleront sur 
les deux journées. En outre, des créneaux 
seront dédiés à des initiations ouvertes 
au public. Des invités de marque du rugby 
montpelliérain (MHR) et des écoles de 
rugby de la région seront présents. Une 
buvette avec animation musicale et des 
food-trucks seront également installés sur 
le parvis du gymnase pour se restaurer.

Il va y avoir du sport, le week-end du 23 et 24 septembre, à la halle des 
sports Pierre de Coubertin. Durant ces deux jours de tournoi, des matchs de 
rugby-fauteuil gratuits et ouverts à tous pour sensibiliser au handicap et faire 
connaître ce sport. 

Deuxième édition du tournoi 
de rugby fauteuil

Infos pratiques : 
Samedi 23 & dimanche 24 septembre 2023
De 9h à 17h

Tournoi handi-rughy
Halle des sports Pierre de Coubertin
Gratuit - Initiation, animation musicale, buvette
et food-trucks sur place.

Plus d’infos sur :
      Montpellier Handi Rugby

Événement

Le BBLV recherche des bénévoles  

Le club affiche une bonne santé et un effectif  
d’une cinquantaine de licenciés dont 13 joueurs 
seniors engagés en compétition et 20 jeunes de 
4 à 12 ans de l’école de basket. 

Pour la saison prochaine, le club recherche des 
bénévoles pour l’encadrement des plus jeunes 
afin de proposer des créneaux d’entrainement 

notamment le mercredi après-midi. Le BBLV 
sera présent lors de la fête des associations 
organisée par la ville le samedi 9 septembre. 

Basket

L’assemblée générale du club de basket de Lunel-Viel (BBLV) a eu lieu le 22 juin 
dernier au gymnase. Après le bilan sportif et financier, des changements ont été 
opérés au niveau du bureau. La présidence du club échoit à Nicolas Gesbert, le 
secrétariat à Alizée Gesbert et la fonction de trésorier à Christian Gesbert. 

Symbo

SCANNE ET 
RÉPONDS AU 

QUESTIONNAIRE !

d’info :

Retrouvez les bons gestes 
sur www.ville-lunelviel.fr

LE 
SAVIEZ-VOUS ?

Le moustique Tigre aux 
rayures noires et blanches 
ne voyage pas. Il vit dans 
un rayon de 150m autour 

de chez vous.

Vi
e 

lo
ca

le

23

En
vi

ro
nn

em
en

t

22

d’info : 
BBLV - Nicolas Gesbert au 06 30 36 16 20 
Email : president.bblv@gmail.com

BBLV-BASKET-BALL-LUNEL-VIEL



Il y était notamment question de l’agrandissement de l’école 
maternelle. C’est une très bonne chose en sachant que nous 
avions aler té la majorité de cette problématique dès notre premier 
conseil municipal ainsi que dans notre première tribune.

Mais, il y a un « mais », malheureusement la majorité semble ne pas 
maîtriser la notion d’économies d’échelle.

Pour résumer, il est question d’agrandir l’école maternelle de 2 
classes supplémentaires, en sachant que la classe de grande 
section située à Gustave Courbet, déjà existante, sera rapatriée 
sur la maternelle. Au final, il n’y aura donc qu’une seule classe 
supplémentaire ainsi qu’un réfectoire assurant dans un premier 
temps, uniquement un réchauffage des repas alors même qu’une 
cuisine de confection des repas sur place était prévue.

Et tout cela pour un montant d’un peu moins de 2 millions d’euros. 
Pour comparaison, la ville de Saint-Brès crée une école entière de 
17 classes pour seulement 5 fois ce prix.

Pas mal lorsque l’on parle d’argent public.

Autre point, la majorité écrivait notamment dans sa tribune que 
« Lunel-Viel n’avait pas à rougir de l’état de ses voiries ». Nos 
yeux nous tromperaient-ils ? Le réel état de nos voiries ne serait-il 
qu’une vue de l’esprit de l’équipe minoritaire ? Malheureusement 
non et cet état de fait est le résultat de 15 années de décisions 
prise par le noyau dur de cette équipe municipale : des travaux 
sporadiques qui sont menés sont menés sans anticipation, au coup 
par coup et en recherchant systématiquement le moins cher et 
donc le moins durable. On notamment peut citer le chemin de la 
monnaie ou encore l’avenue de la gare.

Encore trois ans à tenir. Force et courage !

Vos élus d’opposition

Tribunes de libre expression des groupes d’élus au Conseil municipal,  sous la responsabilité de leurs auteurs.  

Tribune de l’opposition
Tribune de la majorité

Les membres de l’autre liste voudraient donner l’impression qu’ils 
prennent en compte la question environnementale dans leurs prises 
de position. Vraiment ?

Chère lectrice, cher lecteur,
Ce texte va vous demander un peu d’imagination : au cœur du printemps, 
alors que la campagne verdit, que les moutons reviennent à Lunel-Viel, 
et que, du citoyen jusqu’au sommet de l’État, tout le monde s’interroge 
sur les effets du changement climatique, les membres de l’autre liste se 
réunissent pour plancher sur l’environnement. Cela pourrait peut-être 
s’imaginer ainsi.

« - On a un problème sur l’environnement. À chaque fois qu’on nous fait 
voter sur une mesure écologique, on s’oppose. On va finir par paraître 
complètement à côté de la plaque.
- Non, on ne vote pas systématiquement contre, des fois on s’abstient…
- Oui, enfin c’est pas brillant, il faudrait rectifier le tir. Comment on 
pourrait reverdir le blason ? Qu’est-ce qui intéresse les Lunelviellois en 
matière d’environnement ?
- L’incinérateur ?
- Non, on n’est pas crédible : on a soutenu tant qu’on a pu l’incinération, 
on a changé d’avis du bout des lèvres il y a quelques années. 
- C’est plutôt un domaine où ils ont bien réussi, on avait parié qu’ils 
allaient se planter, et ils ont réussi à réduire l’incinération.
- Et puis avec notre fake news de la dernière fois, je crois qu’on s’est 
définitivement… grillés sur le sujet.
- La fake news ?
- Ben oui, quand on a raconté qu’on allait construire une plateforme de 
stockage de déchets alors que c’était pas vrai.
- Bon alors, l’urbanisme ? Les gens, ils aiment pas les immeubles, on a 
qu’à attaquer là-dessus.
- On l’a déjà fait, et là aussi on s’est grillés quand on a dit qu’il y allait y 
avoir des logements sur le stade. On les attend toujours. Les gens nous 
croient plus, on a balancé trop de bobards.
- Les pistes cyclables alors ?
- Oui, enfin on a voté contre la Traverse, et à chaque fois, on a défendu 
la voiture. À la rigueur, on pourrait dire qu’ils feraient mieux de rénover 
les pistes existantes plutôt que d’en faire de nouvelles.
- Le problème c’est qu’ils le font ! T’as vu le linéaire qu’ils ont refait, de 
l’entrée route de Saint-Just jusqu’au micocoulier…
- On peut pas attaquer non plus sur la végétalisation des rues. On a 
critiqué la réfection du chemin des Horts et de la rue Jean Moulin alors 
qu’ils ont planté plein d’arbres.
- Ouais, on n’aurait peut-être pas dû s’opposer systématiquement à 
tout ce qu’ils font…
- … (silence lourd)
- Et si on faisait la fresque du climat ?
- La quoi ?
- Tu sais l’animation qui montre qu’il faut agir et s’adapter au changement 
climatique. C’est un truc clés en main.
- Trop bien, ça c’est super-vert !… On fonce ! »

Et c’est ainsi que l’autre liste s’est saisie du sujet de l’environnement 
en organisant une réunion sur ladite fresque. Espérons qu’il ne s’agit 
pas pour l’autre liste de se fabriquer une virginité verte, ou de laver 
plus vert en mode « greenwashing ». Nous attendons donc qu’elle vote 
avec nous sur les actions concrètes prévues par notre programme sur 
l’environnement, que nous mettons en œuvre depuis trois ans.

Le groupe majoritaire

AVEZ-VOUS LU LE PRÉCÉDENT LV MAG ?
VERTE VIRGINITÉ OU GREENWASHING ?

Le Maire de Lunel-Viel, Fabrice Fenoy 
et Véronique Baffalie, conseillère 
déléguée aux festivités étaient aux 
côtés des jeunes de " l’Association de la 
jeunesse Lunelvielloise " lors des arènes 
gourmandes, organisées le 28 juin dernier.

Nouveau
A Lunel-Viel, les jeunes ont créé leur association

Formée par un collectif  de jeunes gens 
qui souhaitent « dynamiser le village en 
créant des événements de convivialité »,

la nouvelle association est née au courant 
de l’hiver. Le bureau est composé de six 
membres. A sa tête, Eloïse Otalora, présidente, 
Lara Creton, vice-présidente, Sarah Otalora, 
secrétaire, Boris Logier, vice-secrétaire, 
Charlotte Otalora, trésorière et Hugo Balay, 
vice-trésorier. Si le bureau affiche des jeunes 

gens de 17 à 23 ans, les événements proposés 
sont à destination de tous les Lunelviellois, 
des jeunes et des moins jeunes. La toute 
nouvelle association, dont l’adhésion est fixée 
à 10 €, compte déjà 80 adhérents. Après un 
premier événement organisé le 12 mai dernier, 
la deuxième manifestation organisée par 
l’association aux arènes de Lunel-Viel le 28 juin 
dernier a attiré la foule. Le rendez-vous des 
"Arènes gourmandes" proposé par la jeunesse 

Lunelvielloise et soutenu par la municipalité, a 
remporté un franc succès en ouverture de la 
fête d’été. Musique, stands variés, producteurs 
et food trucks ont fait l’animation pour cet 
essai très concluant. Après ce bel élan, les 
jeunes proposeront de nouvelles animations et 
soirées à thèmes à la rentrée. 

Sur une idée lancée par deux jeunes Lunelvielloises, Eloïse et Charlotte Otalora, une association vient de naître sous l’appellation 
"Association de la jeunesse Lunel-Vielloise".

Au programme, deux courses 
chronométrées de 5 et 12 km, une 
marche rapide de 5 km et une course 

enfants de 1km. L’événement a rencontré un 
grand succès avec près de 200 participants 
au cumul des épreuves, dont 80 coureurs 
pour le 12 km. Cette année, la course des 
enfants a eu un vif  succès puisque 60 petits 
sportifs ont parcouru 1 km dans l’arboretum, 
tous très fiers d’être récompensés sur le 
podium Hérault Sport.  

Les associations sportives mobilisées 

Des associations sportives du village se 
sont également engagées, parmi lesquelles 
le Judo Club Kumikata, l’USLV Football et le 
Basket-Ball de Lunel-Viel. Sur le podium, ont 
été récompensés les trois premiers gagnants 
et gagnantes de chaque catégorie. Des 
récompenses particulières ont également 
été remises à certaines équipes dont les plus 
méritants, en duo, en famille et aux derniers 
valeureux participants.

La course solidaire a réuni 200 participants   
La 3ème édition de la course solidaire Les chemins de Courbet organisée par les 
Volants de Lunel Viel et le CDSMR 34 a rencontré un grand succès samedi 3 juin 
au parc de l’Orangerie avec près de 200 coureurs réunis au profit de l’association 
"Espoir et Entraide".

d’info : 

Chemins de Courbet 

Entourés d’une
cinquantaine
de bénévoles, 
Florence Faure
et David Gonzalez
 de l’association 
« Les Volants de Lunel-Viel », 
coorganisateurs de
l’événement, vous donnent 
rendez-vous
l’année prochaine ! 

jeunesselunelvielloise

La remise du chèque des dons récoltés 
pour l’association "Espoir et Entraide" aura 
lieu le jour de la fête des associations,
le samedi 9 septembre à midi. 
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L’association Temps Danse a présenté son grand gala 
annuel les vendredi 16 et samedi 17 juin aux arènes de 
Lunel-Viel. Sous la direction d’Elsa Poderoso, la troupe 

qui compte 192 adhérents a enchaîné les différents 
tableaux sur le thème de "la Femme". Des plus petits 
aux adultes, chaque cours a fait la démonstration sur 

scène du travail accompli dans l’année. Une grande fierté 
pour la chorégraphe, les élèves et leurs familles venues 

nombreuses. À noter que la chanteuse Lunelvielloise 
Ludivine Barbat a réalisé une prestation de qualité avant 

le gala. « Merci à elle, et un grand merci aux bénévoles qui 
ont œuvré au bon déroulement du gala et à la municipalité, 

tout particulièrement le service technique pour son aide 
logistique. Mille mercis à tous nos élèves pour ce magnifique 
spectacle... Nous sommes vraiment très fiers de tous 

nos danseurs et espérons vous retrouver toujours 
aussi nombreux et dans la bonne humeur à la rentrée 

prochaine », conclut Elsa Poderoso.

Retour en images sur les manifestations et les 
temps de convivialité qui marquent la fin de la 
saison pour les clubs sportifs et les associations 
de Lunel-Viel en ce début d’été. 

Fin de saison pour les associations
de Lunel-Viel !

Associations

LES FEMMES À L’HONNEUR AVEC TEMPS DANSE  

REPAS D’ÉTÉ POUR LE CLUB DE L’AMITIÉ

Le Club de l’Amitié s’est retrouvé pour son 
repas d’été le 24 juin dernier au parc de 
l’Orangerie. Pour l’occasion, une paëlla 
avait été concoctée par deux adhérents, 
Christian Perez et Yves Barrot. La veille, 
le 23 juin, tous s’étaient retrouvés pour 
la dernière assemblée générale avant la 
pause estivale. Au programme, l’élection 
de nouveaux membres dans le bureau et 
un film qui retrace l’ensemble des activités 
de l’année qui offrent des distractions 
variées (repas, voyages…) aux adhérents. 
La rentrée est prévue mardi 12 septembre, 
à 14 h pour la reprise des activités. 

Samedi 24 juin, les responsables du Judo club Kumikata avaient invité 
les licenciés et les familles pour la traditionnelle cérémonie de remise 
des ceintures organisée dans le parc de l’Orangerie. Ce bel évènement 
est le point d’orgue d’une année record pour le club de judo, en effet, 
le nombre de licenciés (155) n’a jamais été aussi haut. Tous les enfants 
du club, par catégories d’âge, ont pu faire une démonstration technique 
devant leur famille, et montrer les progrès accomplis grâce aux deux 
coachs. Cette cérémonie a aussi permis de mettre à l’honneur, deux 
jeunes compétiteurs qui ont brillé au cours de cette saison marquée par 
de nombreux podiums et une qualification pour les championnats de 
France. Tout le monde était ensuite invité à partager un verre de l’amitié 
avant de se séparer pour les vacances.

FIN DE SAISON AU JUDO AVEC LA CÉRÉMONIE DE REMISE DES CEINTURES

Le Maire, Fabrice 
Fenoy aux côtés 
des adhérents 
du Club de 
l’Amitié lors de 
l’AG du 23 juin 
dernier.

Le premier toro piscine de l’été avait lieu le 2 juin dans les 
arènes. Le bétail virevoltant de la manade Saint-Louis a 
donné du fil à retordre à la jeunesse. Le 3 juin, apportait 

une tout autre ambiance dans 
les arènes, avec le sérieux des 
raseteurs professionnels pour la 
course de taù neufs animée par 
Florent Tedeschi, président des 
Clubs Taurins Réunis. La bonne 
fréquentation des arènes pour 
cette occasion a satisfait le club 
dynamique et les bénévoles pour 
une course haute en couleurs.

LE PREMIER TORO PISCINE DE L’ÉTÉ
LANCE LA SAISON TAURINE 

UNE BELLE PERFORMANCE POUR LE CLUB DE SQUASH

Les 16, 17 et 18 juin, les équipes de GM Squash ont pris part aux play-offs à Antibes 
pour tenter de monter en division nationale. Étaient présents les GM1 et GM2 filles 
ainsi que les GM2 hommes. Le club de Lunel-Viel s’est imposé et affiche de très beaux 
résultats à l’issue de ce week-end de compétitions. Les GM1 filles remportent le titre 
de Championnes de France et montent en Nationale 2. Le club lunelviellois fait même 
coup double car l’équipe masculine GM2 accède à la Nationale 3. Les GM2 filles font 
honneur à leurs couleurs mais s’inclinent et conservent leur place en Régionale 1. Une 
belle performance pour GM Squash et les encadrants qui souhaitent continuer à faire 
progresser les équipes et notamment les jeunes afin de se hisser au plus haut niveau. 

De beaux projets et un bel avenir pour le club de squash de Lunel-Viel !

LA TRADITIONNELLE KERMESSE
DE FIN D’ANNÉE 

La kermesse des écoles organisée par 
l’association des parents d’élèves a eu 
lieu avec enthousiasme dans le parc de 
l’Orangerie mardi 27 juin en fin d’après-midi. 
Au programme, laser game, stands de jeux, 
animations et repas partagé entre élèves, 
parents, animateurs et enseignants. Dans 
une très bonne ambiance festive, tous ont 

pu passer un excellent moment de détente autour des gourmandises sucrées 
confectionnées par l’APEEM. Les bénéfices de cet événement permettront de 
financer les projets d’école l’an prochain. Une belle fête aux saveurs de vacances 
pour se dire au revoir. Bonnes vacances à tous ! 

LE CLUB DE TENNIS 
S’OFFRE UNE JOLIE 
FIN DE SAISON

Fin d’année animée au TCLV avec les animations, tournois et 
matchs par équipe. Les dames remportent le 2ème tableau de 
la coupe courte ! Victoire 3/2 en finale contre Ceyras. Bravo 
à Aurore Chevalier, Brigitte Nicole, Stephanie Dabonneville, 
Mirelha Marty, Margaux Geiregat et Manuela Pedrocco ! Les 
équipes +35 et +45 masculines étaient sorties de leur 
poule mais se sont inclinées en 1/8ème et ¼ de finale de leur 
championnat respectif. Le tournoi a battu son record de 
joueurs avec plus de 181 participations dans les différents 
tableaux (seniors et seniors +).

 

Certains joueurs du club se sont distingués en atteignant 
les finales ou ½ finales : mention à Tom Chevallier (finaliste 
+45), Slim Afdaoui (finale consolante), Philippe Molinier et 
Stephane Ranc (½ finalistes +45) ainsi qu’à tous ceux qui 
ont aidé pour l’organisation de cette manifestation qui a duré 
3 semaines.
D’autres bons moments de convivialité pour petits et grands 
ont jalonné ces mois de juin et début juillet, que ce soit pour 
les compétiteurs ou joueurs occasionnels, mini tennis ou 
vétérans ! Fête de l’école de tennis, sortie accrobranche et 
tournois internes pour les jeunes, tournoi de double déguisé 
et soirée des équipes pour les adultes ! Le club organise des 
stages enfants durant ces vacances d’été avec différentes 
formules, uniquement tennis, multi-sport ou compétition, puis 
les inscriptions pour l’année prochaine auront lieu à partir de 
mi-août pour une reprise début septembre.

Remise des coupes aux finalistes ce samedi 
8 juillet par la présidente du Tennis Club de 

Lunel-Viel (TCLV), Berangère Delorme et Remi 
Goldstein, en présence de Fabrice Fenoy, maire 

de Lunel-Viel et de Patrice Grandgonnet, adjoint 
délégué aux associations. 
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Pour cette nouvelle saison, une 
femme prend les rênes de 
l’Union Sportive Lunelvielloise. 

Loïc Sinet a laissé sa place à Yaël 
Guillaume le 2 juin dernier, lors de 
la dernière assemblée générale. 
S’il s’agit d’une première dans 
l’histoire du club, crée en 1936 par 
une poignée de licenciés, c’est une 
suite logique pour cette passionnée 
très investie dans le club depuis de 
longues années !

Habitante de la commune depuis 
plus de seize ans, Yaël Guillaume, 
50 ans, se passionne pour le ballon 
rond et l’USLV il y a 14 ans, en 
venant inscrire ses deux garçons. 
D’abord assise dans les tribunes du 

stade municipal, pour encourager ses fils et les jeunes joueurs de football, 
elle passe de supportrice du ballon rond à bénévole engagée dans le 
club. « J’ai découvert le club avec mon fils Dylan, lorsqu’il avait cinq ans. 
Aujourd’hui il entraîne une équipe, il fait des études de Staps (sciences 
et techniques des activités physiques et sportives). Mon deuxième fils, 
Lukas joue aussi au football.  Il fait d’ailleurs partie de l’équipe des U15 
cette saison. »

Supportrice et femme engagée 
Petit à petit, elle prend des responsabilités au sein du club et intègre le 
bureau en 2017 en tant que trésorière. C’est elle qui le dit : « Au club, 

je suis maman, supportrice, bénévole, coach, présidente… »  Depuis 
quatre ans, Loïc Sinet était à la tête du club, avant de s’en éloigner 
progressivement. « Loïc a déménagé sur Saint-Gilles l’année dernière. 
En tant que trésorière, j’ai pris son rôle par intérim on va dire ». Tous les 
regards se tournent alors vers Yaël, membre du bureau et investie 
dans différentes missions au club depuis plusieurs années. « Il fallait 
faire quelque chose, le club vient de fêter ses 87 ans, il n’était pas 
question que le club meure. Il y a plein de choses à faire. Et en priorité 
accompagner les jeunes ». Tout le monde a validé sa candidature. C’était 
une évidence. « Même M. le Maire m’a soufflé l’idée de me présenter… 
alors je me suis lancé le défi… », avoue-t-elle. 

Nouvelle dynamique insufflée

Rien d’étonnant à la retrouver donc aujourd’hui à la tête du club 
de Lunel-Viel. Avec 65 licenciés et une bonne entente au sein des 
groupes, l’USLV veut maintenir le rythme et continuer de grandir. Avec 
une belle saison qui s’achève et de beaux résultats obtenus par les 
U15 notamment qui remportent le titre de champions de l’Hérault et 
les U17 qui terminent deuxième de leur poule, le club peut préparer 
la prochaine saison avec satisfaction. « C’est une belle saison qui 
s’achève, qui m’aura fait vivre des émotions incroyables et avec de 
très bons résultats ! C’est une grande fierté pour le club, c’est la 
troisième fois que l’on remporte la coupe départementale, la dernière 
victoire, c’était en 2010 ! »  et c’est une double fierté pour Yaël, en 
tant que présidente bien sûr mais aussi en tant que maman : « Mon 
fils a tiré le dernier tir au but lors de la finale, j’étais dans un état de 
stress jusqu’au dernier coup de sifflet annonçant la victoire des U15 ». 
Les victoires et le beau parcours des équipes U15 et U17 ont créé une 
petite émulation et fait déjà venir du monde  : «  Cela a apporté plus 

Yaël Guillaume, présidente de l’USLV 

Football

de visibilité au club, déjà plus d’enfants veulent s’inscrire ». Après le 
tournoi de juin, les dirigeants vont entamer la nouvelle saison par un 
tournoi en l’honneur à Lenny Tissinier, programmé les 2 et 3 septembre 
prochains. « Et nous allons organiser des manifestations, notamment 
la participation au Téléthon et un loto en fin d’année », ajoute t-elle. 

Pour la saison prochaine, le club a plusieurs objectifs. Au niveau sportif   
« nous avons deux coachs Laurent et Christophe qui entraînent nos 
catégories U15-U17 et Michel qui est là depuis de nombreuses années. 
D’autres bénévoles, notamment Adrien est très impliqué avec les U6-
U7 et U9. Je tiens d’ailleurs par cette occasion à remercier toutes ces 
personnes, qui je le rappelle sont tous bénévoles, pour le temps qu’il 
donnent au club afin que tout se déroule bien ». La section baby-foot 
(4-5 ans) est maintenue, les équipes U6-U7, U8-U9 et U15-U17 sont 
une priorité « car nous devons absolument garder ces catégories dans 
les saisons à venir ». Puis au niveau seniors, « c’est en projet, il nous fait 
des entraîneurs. » D’ailleurs, le club de l’USLV fait appel aux bénévoles 
et aux personnes désireuses de s’investir et faire venir grossir les 
rangs du club ainsi qu’aux sponsors. En attendant, celles et ceux 
qui souhaitent rejoindre le club pour la saison 2023-2024, pourront  
s’inscrire à la mi-août ou lors de la journée des associations. Le prix de 

la licence est inchangé, 160€ pour les 
petits et 180€ pour les U15-U17. Le 
prix de la licence comprend un maillot 
aux couleurs du club, un short, des 
chaussettes et un survêtement. Les 
entraînements quant à eux, reprendront début septembre.

Du monde, et une joie immense, le samedi 10 juin après-midi,
autour du stade municipal de Saint-Thibéry. Au coup de sifflet
final, l’équipe des U15 vient de battre aux tirs au but son

adversaire du jour : à l’ESCMM Cazouls Maraussan Maureilhan. Grâce 
à cette victoire, ils remportent le titre de champion dépar temental 
niveau 3. Ce titre, ils le doivent d’abord à un groupe soudé et 
dynamique. Yaël Guillaume a apprécié la réaction de ses joueurs 
qui ont décroché la victoire : « Quand on regarde les résultats sur 
l’année, l’équipe a fait une belle saison, très satisfaisante. Pour 
cette finale, les joueurs ont eu cette volonté de ne rien lâcher et 
de l’emporter lors de l’épreuve des tirs au but après un match 
de qualité ». C’est donc le parcours de cette équipe composée de 
joueurs en entente entre l’Union spor tive Lunelvielloise et le Club 
Intercommunal Olympique Courchamp Vidourle, qui est récompensé 
en cette fin de saison. C’est aussi le travail de Christophe Giboulet et 
Laurent Sala Soulatge qui composaient, cette saison, l’encadrement 
spor tif  des U15, et qui ont eu raison de croire dur comme fer à ce 
collectif, et de se mettre à son niveau pour en faire sor tir le meilleur. 
C’est enfin le titre des parents qui, tout au long de la saison, ont 
suivi, encouragé, et soutenu sans défaillir, le groupe entier.

Ce titre c’est également pour l’USLV une belle récompense qui lui 
permet de montrer à l’extérieur la qualité de ses jeunes joueurs, 

qui ne demandent qu’à se développer. Et n’oublions pas les U17 
qui ont fait un très beau parcours et qui ont fini deuxième de leur 
poule. Décidément, le football a le vent en poupe à Lunel-Viel. A tous 
félicitations et bonne route pour la saison prochaine.

Les U15 champions de l’Hérault !

Le club de foot de Lunel-Viel signe une bonne saison. Les U15 remportent le titre de champions de l’Hérault et les U17 
terminent deuxième de leur poule. Lors de la dernière assemblée, le club a élu une nouvelle présidente, rencontre avec Yaël 
Guillaume qui nous présente son club et raconte les raisons de son engagement.

L’USLV élit une nouvelle présidente
et signe une belle saison

Les jeunes U15 de l’USLV ont été reçu en mairie le 21 juin dernier. 
Les élus les ont félicités pour leur parcours cette saison qui se clôture par 
une victoire aux tirs au but et un titre départemental. C’était l’occasion 
d’un échange sympathique et convivial avec les membres du club, les 
familles et les jeunes sportifs qui ont brillamment gagné leur titre de 
champions du département portant ainsi haut les couleurs du club !

Finale U15 D3 le 10 juin. L’équipe de l’USLV et Cio Courchamp-Vidourle 
a remporté la finale de Coupe de l’Hérault face à l’ESCMM Cazouls 
Maraussan Maureilhan. Une belle saison pour les joueurs de Lunel-Viel 
qui remportent le titre de champion départemental niveau 3.

Tournoi à Aubord 
pour les U6-U7 

aux côtés des 
entraîneurs, 

Adrien et Greg.

Yaël Guillaume 
et Loïc Sinet, 
entourent les 2 
entraîneurs de 
l’U15, Laurent et 
Christophe lors de 
la finale.

COMPOSITION DU NOUVEAU BUREAU 

Yaël Guillaume est à la tête du club de foot de Lunel-Viel depuis le 2 
juin dernier, date de la dernière assemblée générale du club. C’est 
un switch entre le président et la trésorière qui a été approuvé, Loïc 
Sinet devient ainsi le trésorier et Yaël Guillaume la présidente du club. 
La secrétaire Audrey Zerida est sortante et c’est Magali Bonillo qui 
prend le poste de secrétaire ; Adrien Marquez, un passionné de foot, 
membre du club depuis longtemps, viendra renforcer l’équipe par un 
service civique. 

d’info : U.S.L.V
Tél. : 06 74 16 07 16 - email : bureau.uslv@gmail.com 

USLunelViel34400

Po
rt

ra
it

28

Po
rt

ra
it

29



La Mairie est ouverte du 
lundi au vendredi de 8h30 à 
12h et de 14h à 17h. 
Tél. 04 67 83 46 83

Mairie
Mairie de Lunel-Viel
121 avenue du Parc
34400 Lunel-Viel
www.ville-lunelviel.fr

Numéros utiles
Police municipale de Lunel-Viel 
avenue du Parc  > 04 67 83 46 79  
Portables : 06 82 84 70 51 

Gendarmerie de Lunel
171 Avenue Général de Gaulle, 
34400 Lunel > 04 67 83 06 23 

Pompiers de Lunel 
Chemin du Mas de Combet, 
34400 Lunel > 04 67 13 56 30

Centre hospitalier de Lunel
141 Place de la République, 
34400 Lunel > 04 67 87 71 00 

Médecins généralistes
> 140 Route de Valergues
Dr CONFAIS WALTON Marie-Paule   
04 67 82 37 74

> Dr OUHIBI Lofti  
04 67 67 09 77

URGENCES 
SAMU 15 
Pompiers 18 
Police secours 17
Allo enfance maltraitée 119 
Violences conjugales  39 19
SOS sans abri 115

État civil
Naissances
16/04 : MOGARRA  Andrès 21/04 : MERIEM-BENZIANE Naïla 
22/04 : EL MOUSSAOUI Isaac 01/05 : BANAL FIGUIERE  Elio  
04/05 : HILLAIRET Charlie 13/05 : MÉCHE Louis
15/05 : NAUDOT Chloé 21/05 : BWSON Pharell
06/06 : DUCREUX MÉZI Antoine  
12/06 : NAVARRO FERRARI Mya

Décès
28/03 : NAVARRO Thierry  30/03 : HESSE Brigitte 03/04 :
GAMEZ Raymonde 05/04 : PUISSANT Monique  17/04 : LACOMBE 
Mdeleine 19/04 : RYBAK Jean-Louis 22/04 : JOURDAN Yvette  
22/04 : THÉMÉ Suzy  24/04 : BORREDA Christian 
29/04 : ROUSSEL Yvon  30/04 : RICOME Jeannine  04/05 : 
CERDAN Jean-Claude  12/05 : GENEVES Raymond  19/05 : 
BENSAïDI Ahmed  20/05 : SERANE Mario  27/05 : MAYANCON 
Denis  29/05 : FÉRAL Jean-Jacques 21/06 : FIÉVET Jeannine
22/06 : CARERA Suzanne 26/06 : MOREL Marie 
29/06 : BOURGUINE Michel

Mariages
06/05 : DERIAS Sébastien et DECROUY Alice 27/05 : CROCHET 
Maxime et SANCHEZ Andréa 27/05 : GRIMAUD Charlène et  
DEUTSCH Pierre 27/05 : HEINTZ Benoît et ARTAL Marion
10/06 : JOLY Gilles et DUMAZERT Edwige  10/06 : PITIOT Manon 
et BALMAGUIER Jimmy 10/06 : SAVAL Jérôme et EKELSBEKE Aude 
17/06 : MIRANDA Clément et FERNANDEZ Lisa 
30/06 : CARNUS Jérôme et BOYARD Agnès 07/07 : GRISOLIERE 
Alexis et AUTERIVES Cynthia  08/07 : REBOUL David et LETANG 
Christal 08/07 : MALDONADO Claire et ANDRIEUX Pierre

Temps for t de la rentrée, la fête des 
associations se déroulera le samedi 9 
septembre dans le parc de l’Orangerie 
avec une nouveauté cette année, 
le village des artisans. En plus de 
pouvoir rencontrer les associations 
sportives et culturelles de Lunel-Viel, 
les entrepreneurs vous donnent rendez-
vous aux côtés des présidents des clubs 
pour vous faire connaître leur travail.  
Accueil des nouveaux arrivants 
À partir de 11h, les nouveaux Luneviellois 
seront reçus en mairie par le Maire de 

Lunel-Viel et son équipe municipale pour 
une présentation de la ville et de ses 
services.

Gratiferia
Une gratiferia (marché gratuit) est 
également programmée toute la matinée, 
de 10h à 14h. 

Les rendez-vous de la rentrée

Les Journées Européennes 
du Patrimoine
SAMEDI 16 ET DIMANCHE 17 
SEPTEMBRE 

La 40ème édition des journées 
européennes du patrimoine aura lieu 
le samedi 16 septembre à Lunel-Viel, 
sur les thèmes « Patrimoine vivant » et 
« Patrimoine du sport »

Le programme de la commune sera 
dévoilé à la rentrée.

SAMEDI 9 SEPTEMBRE

Fête des associations et village des 
artisans 

Profitez d’une soirée de détente et de convivialité 
sous ses étoiles... À partir de 20h, la soirée débute 
avec un pique-nique tiré du sac et de la musique 
avec le duo piano-voix Justine Blue, puis la soirée 
se prolonge à 22h avec la comédie française Le 
Discours adapté du célèbre roman de FabCaro.

Film de Laurent Tirard - 1h28 min
Adrien est coincé. Coincé à un dîner de famille où papa ressort la même anecdote que 
d’habitude, maman ressert le sempiternel gigot et Sophie, sa sœur, écoute son futur mari 
comme s’il était Einstein. Alors il attend. Il attend que Sonia réponde à son sms, et mette 
fin à la « pause » qu’elle lui fait subir depuis un mois. Mais elle ne répond pas. Et pour 
couronner le tout, voilà que Ludo, son futur beau-frère, lui demande de faire un discours 
au mariage… L’angoisse d’Adrien vire à la panique. Mais si ce discours était finalement la 
meilleure chose qui puisse lui arriver ?

MARDI 25 JUILLET - Parc de l’orangerie - Gratuit

Cinéma plein air

Les rendez-vous 
de l’été

DU JEUDI 24 AU DIMANCHE 27 AOÛT -  

Un piano sous les arbres
INFOS BILLETTERIE
Les places sont en vente à la mairie de Lunel-Viel. Ouverture 
du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h. 
Tél : 04 67 83 46 94

Billetterie en ligne sur 
unpianosouslesarbres.com

Parc de l’orangerie

CINÉMA EN

PLEIN-AIR

PARC DE L’ORANGERIE
LUNEL - VIEL

MARDI 25 JUILLET 2023
Parc de l’Orangerie

20h : Pique-nique tiré du sac en musique
22h : Début de la séance 

le discOurs

avec le duo piano-voix

Justine Blue

ENTRÉE
LIBRE

Peter Doherty & FréDéric Lo

Louis cheDiD & yvan cassar

Thomas Enhco & sTéphanE KErEcKi - siEsTE musicalE 

EspEn EriKsEn Trio | las Karamba | Dafné KriTharas

... 

www.unpianosouslesarbres.com

UN PIANO
S O U S  L E S

ARBRES

24-27 AOÛT 2023

PARC DE L’ORANGERIE     LUNEL-VIEL

Ateliers Seniors - UFCV 
Reprise des ateliers numériques collectifs 
(niveau 2) à partir du 18 septembre, tous 
les lundis après-midi de 14h00 à 16h00

Initiation au tricot 
Venez avec votre pelote de laine et vos aiguilles 
pour une initiation au tricot le mercredi 27 
septembre de 14h à 17h, EVS La Ruche

Répar’tout 
Rendez-vous le samedi 30 septembre de 10h 
à 12h pour réparer le petit électroménager et le 
petit outillage avec le premier Repair Café – EVS La 
Ruche

Atelier couture - création
Rendez-vous le mardi 3 octobre de 14h à 16h 
pour un premier atelier couture et venez fabriquer 
vos premières pièces – EVS La Ruche

Les Petites Mains
Venez vous inscrire à l’échange de services pour 
créer un réseau d’entraide dans le village ! 

Inscription aux ateliers de l’EVS au 06 31 18 40 53 
ou par mail à : evs.laruche@ville-lunelviel.fr

L’EVS recherche des bénévoles
pour animer des ateliers
Si vous souhaitez par ticiper à l’aventure, 
La Ruche recherche des volontaires pour 
organiser de futures sessions de Repair 
Café, d’ateliers couture, de tricot, et toute 
autre activité selon votre savoir-faire et vos 
disponibilités ! N’hésitez pas à contacter l’EVS
au 06 31 18 40 53 ou par mail : 
evs.laruche@ville-lunelviel.fr

Les animations
de L’EVS  

BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE
Fermeture estivale
La bibliothèque la Petite Poucette sera fermée du lundi 17 juillet 
au vendredi 1er septembre (inclus)
Réouverture le lundi 4 septembre à 16h30. 
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La CCPL, au titre 
de sa compétence 
en développement 
économique, a décidé 
d’aménager une 
nouvelle zone d’activités 
économiques sur son 
territoire. en application de 
l’article l.123-19 du code 
de l’environnement, le 
projet de de zac les portes 
du dardaillon est soumis à 
la participation du public 
par voie électronique 
préalablement à 
l’approbation du dossier de 
création qui se déroulera 
du 17 juillet 2023 au 16 
aout 2023 inclus.

La future zone d’activités 
économiques Les Portes du 
Dardaillon située entre Lunel 
et Lunel Viel, côté Lunel, sera 

un espace de respiration pour 
attirer des entreprises. Elle 
sera desservie à terme par la 
déviation de la RN 113.
Les informations relatives au 
projet sont consultables sur le 
site internet du Pays de Lunel, 
sur le registre dématérialisé 
prévu à cet effet  jusqu’au 16 
aout 2023.

Participation du public
Un avis. Une question ?

Pour donner votre avis ou 
poser une question, un cahier 
des remarques est à votre 
disposition à l’accueil de la 
Mairie de Lunel-Viel. 

d’info :
Retrouvez le détail du projet sur 
www.paysdelunel.fr

BAC GRIS
Les collectes 
sont 
doublées
Afin de faire face 
à d’éventuelles 
for tes chaleurs, la 
Communauté de Communes 
a décidé de renforcer le 
dispositif. En juillet et en 
août, le bac gris sera collecté 

deux fois par semaine au lieu 
d’une. Pour la commune de 
Lunel-Viel, le ramassage des 
secteurs « centre-ville » et
« hors centre-ville » aura lieu 
les mercredis et samedis. 
Les bacs doivent être sor tis 
la veille au soir après 20h et 
rentrés après avoir été vidés. 

Pour toute question, contacter 
le  

ZAE Les portes du Dardaillon
Votre avis nous intéresse !



Peter Doherty & FréDéric Lo

Louis cheDiD & yvan cassar

Thomas Enhco & sTéphanE KErEcKi - siEsTE musicalE 
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